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ЗДАНИЕ 
JEWISH COMMUNITY CENTER 

БЫЛО ЭВАКУИРОВАНО 
ИЗ-ЗА УГРОЗЫ 

О ЗАЛОЖЕННОЙ БОМБЕ
 

 
Здание Jewish Community 
Center в Хайланд Парк 
было эвакуировано из-за 
заложенной бомбы. В 10:45 
утра в понедельник, 20 фев-
раля, 190 студентов были 

перемещены из Центра в соседнее здание пожарной службы. 
Саперы и наряды полиции тщательно обыскали здание JCC. 
Поисковые работы, закончившиеся к 12 дня, ничего не обнару-
жили.
Напомним, в прошлом месяце из-за угрозы о заложенной бомбе 
были эвакуированы JCC и дневная школа в Сент-Луис-Парке. 
Согласно сообщениям СМИ, центры JCC в Чикаго, Кливленде, 
Хьюстоне, Нэшвилле и еще шести других центрах получили 
подобные ложные угрозы о заложенных бомбах.
 

подробности на стр. 5



УГРОЗА ВЗРЫВА ПРЕРВАЛА 
ЗАНЯТИЯ В УНИВЕРСИТЕТЕ 

HERZING

Занятия в университете Herzing в Кри-
сталл были сорваны в понедельник, 20  
февраля, после того как неизвестный 

сообщил о заложенной в здании бомбе. 
Сообщается, что вечером ранее, в вос-
кресенье, одному из студентов универ-
ситета на мобильный телефон позво-
нил неизвестный и сказал: “Там, где ты 
сейчас находишься, заложена бомба”. 
Во время звонка студент находился в 
библиотеке учебного заведения.
После звонка злоумышленника уча-
щиеся и преподаватели были в сроч-
ном порядке эвакуированы из здания 
5700 West Broadway. На место проис-
шествия были вызваны саперы, поли-
ция, пожарные службы, здание было 
оцеплено. Саперы совместно с наряда-
ми полиции тщательно обыскали зда-
ние, но ничего необычного или подо-
зрительно не обнаружили.
Университет Herzing готовит студен-

тов для карьеры в области технологий, 
бизнеса, здравоохранения, дизайна и 
общественной безопасности.
  

ЦЕРКВИ МИННЕСОТЫ 
ПРЕДОСТАВЯТ УБЕЖИЩЕ 

НЕЛЕГАЛЬНЫМ ИММИГРАНТАМ

Около 15 приходов по всей Миннесоте 
готовятся принять нелегальных имми-
грантов на длительный срок.

Общественное радио Миннесоты сооб-
щает, что религиозные учреждения, 
известные как "sanctuary churches”, 
намерены предоставить жилье на тер-
ритории церквей для нелегалов, таким 
образом надеясь помочь иммигрантам 
избежать депортации. “Мы надеемся, 
что федеральные власти не будут про-
изводить аресты без крайней необхо-
димости”, - сообщил один из предста-

вителей церкви. 
Организатором данной акции высту-
пает религиозная сеть ISAIAH.
Преподобный Элиот Ховард, Linden 
Hills United Church of Christ, Миннеа-
полис, сообщил, что церковь готовится 
принять нелегалов в ноябре. В настоя-
щее время в здании церкви начаты 
реновационные работы, чтобы подго-
товить комнаты для иммигрантов.
 

НОЧНОЙ КЛУБ STARGATE ЗАКРЫТ 
ПОСЛЕ ТОГО, КАК ПЯТЬ ЧЕЛОВЕК 

БЫЛИ РАНЕНЫ В РЕЗУЛЬТАТЕ 
СТРЕЛЬБЫ

В ночном клубе Stargate в Maplewood 
пять человек были ранены в результа-
те беспорядочной стрельбы. Инцидент 
произошел в субботу, 18 февраля, 
когда внутри клуба в результате ссоры 
мужчина выстрелил в толпу и ранил 
одного человека. «После выстрела 
люди побежали на улицу, и уже на пар-
ковке еще несколько человек начали 
стрелять», - сообщили в полиции. В 
результате стрельбы пять человек 
были ранены, к счастью, без угрозы 
для жизни.
После инцидента Совет города принял 
решение временно закрыть клуб.
За последние несколько лет в Stargate 
неоднократно случались инциденты, 

повлекшие за собой смерть людей.
В мае 2015 года 20-летний мужчина 
был убит охранником на парковке 
клуба. Как выяснило следствие, группа 
из пяти человек начала издеваться над 
секьюрити в результате чего он при-
менил огнестрельное оружие и застре-
лил одного из хулиганов.
В апреле 2011 года 21-летний мужчина 
нанес на паркове клуба ножевые ране-
ния трем молодым людям.
  

НОВЫЙ ДЕВАЙС В АЭРОПОРТУ 
“МИННЕАПОЛИС-СЕНТ-ПОЛ” 

ПОЗВОЛИТ СОКРАТИТЬ ВРЕМЯ 
ПРОХОЖДЕНИЯ СЕКЬЮРИТИ-ЛАЙН

В аэропорту Миннеаполиса установ-
лен новый девайс, который позволит 
пройти на посадку контроль значи-
тельно быстрее. Вместо того чтобы 
стоять в очереди для проверки вашего 
посадочного талона и удостоверения 
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 НОВОСТИ МИННЕСОТЫ

Звоните! 952. 345. 3233

Компания GLOBUS TRANSPORT INC
     приглашает 

OWNER OPERATORS and COMPANY DRIVERS 
Для работы на нашей основной ветке 

Миннесота - Калифорния (DRY VAN FREIGHT)

Если Bы - ответственный и профессиональный  водитель  CDL Class A 
с опытом работы не менее 2 лет,  Bам больше 23 лет, имеете чистый 
водительский рекорд и медицинскую карточку, то Bы нам подходите!
Звоните сегодня! Со своей стороны мы обеспечим Bас всем необходимым 
для хорошего, стабильного заработка! 
Парковка на базе компании, русскоговорящий диспетчер, техническая 
и навигационная поддержка круглосуточнo!
Мы также предоставляем TRUCK LEASING PROGRAM 
для опытных водителей CDL Class A (COMPANY DRIVERS). 



личности, теперь можно воспользоваться CLEAR Security 
Identity Platforms и пройти эту процедуру за считанные секун-
ды. Программа предусматривает использование отпечатков 
пальцев и фото радужки глаза для проверки личности челове-
ка. После чего пассажир может сразу проследовать к металло-
детекторам и проверке ручной клади.
Стоимость использования программы CLEAR Security Identity 
Platforms - $180 в год, плюс $50 за каждого члена семьи, детей 
младше 18 лет можно добавить в программу бесплатно. Пер-
вый месяц использования программы предоставляется бес-
платно.
  

МИННЕАПОЛИС-СЕНТ-ПОЛ – 
ГОРОДА С САМЫМИ БОЛЬШИМИ 
АВТОМОБИЛЬНЫМИ ЗАТОРАМИ

В опубликованном докладе Inrix, компании, исследующей уро-
вень пробок в городах мира, наши города-близнецы заняли 
совсем не почетное 15-е место среди американских городов с 
самым худшим автомобильным движением. Согласно Inrix, 
среди всех развитых стран в США самые большие автомобиль-
ные пробки. Компания изучила 1064 города в 38 странах мира 
и выяснила, что американские водители проводят в среднем 42 
часа в год в пробках во время час-пик. В Миннесоте, согласно 
исследованию, каждый год мы простаиваем в пробках около 40 
часов. Согласно параметрам Inrix, пробкой считается движе-
ние автомобилей со скоростью ниже 35 миль в час на хайвее с 
допустимой скоростью в 55 миль в час (либо скоростью ниже 
39 миль в час на хайвее с лимитом не более 60 миль в час).
Тем не менее, если сравнить миннесотские заторы с калифор-
нийскими, то не все так плохо: в Лос-Анджелесе автоводите-
лям в течение года приходится проводить в пробках более 104 
часов.  Как говорится, все познается в сравнении.

Happy 

Purim!

ПУРИМ    
   МАСКАРАД

12 марта, 2017
в City Center Marriott

ПРИГЛАШАЕМ 
НА  ВЕСЕЛЫЙ 

СЕМЕЙНЫЙ ПРАЗДНИК 
С ДЕТЬМИ

Подробная информация по тел.: 
651.255.4742 - Илана Володарская 

или по e-mail: ilanav@stpauljcc.org
Register here: 

stpaul.secure-fedweb.jewishfederations.org/page/contribute/rajmn-purim

ВСЕХ, КТО ПРИДЕТ В КАРНАВАЛЬНЫХ КОСТЮМАХ, 
ЖДУТ ПРИЗЫ!!!
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 НОВОСТИ МИННЕСОТЫ

МЕДИЦИНСКИЕ УСЛУГИ:
ТЕРАПЕВТИЧЕСКИЙ ОСМОТР
АМБУЛАТОРНАЯ ХИРУРГИЯ
ПРОГРАММА ПОХУДЕНИЯ
ПРИВИЛЕГИИ В БОЛЬНИЦАХ
 
СПЕЦИАЛИСТЫ:
PHYSICAL MEDICINE AND REHAB
PAIN MANAGEMENT
ХИРУРГ
ДИЕТОЛОГ
ПСИХОЛОГИ

РЕАБИЛИТАЦИОННАЯ ТЕРАПИЯ:
ХИРОПРАКТОР
ФИЗИОТЕРАПИЯ
ИГЛОУКАЛЫВАНИЕ
 

НОВЕЙШЕЕ ОБОРУДОВАНИЕ:
ЛАЗЕРНАЯ ТЕРАПИЯ
СПИРОМЕТРИЯ
РЕНТГЕН / ЛАБОРАТОРИЯ
ДИАГНОСТИКА ЗАБОЛЕВАНИЙ  
С ПОМОЩЬЮ УЗИ

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ УСЛУГИ: 
МЕДОСМОТР ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙ, 

КООРДИНАТОР 
ПО СОЦИАЛЬНЫМ НУЖДАМ, 

АЛЬТЕРНАТИВНАЯ МЕДИЦИНА

СУББОТНИЕ 
ЧАСЫ 

ПРИЕМА

   LIFE/MN 
   MEDICAL

РЕГИСТРАТУРА: 952-933-8900
ФАКС: 952-945-9536

4201 EXCELSIOR BLVD
ST.  LOUIS PARK, MN 55416

ЛЕЧЕНИЕ АВТОМОБИЛЬНЫХ И РАБОЧИХ ТРАВМ
ИММИГРАЦИОННЫЕ ОСМОТРЫ

w w w .  L i f e M e d i c a l .  U S

ПРИНИМАЕМ  ВСЕ  МЕДИЦИНСКИЕ  СТРАХОВКИ. 

ДЛЯ  ПАЦИЕНТОВ  БЕЗ  СТРАХОВКИ  –  УМЕРЕННЫЕ  ЦЕНЫ

М Е Д И Ц И Н С К И Й  Ц Е Н Т Р



ТРАМП НАЗНАЧИЛ ГЕНЕРАЛА 
МАКМАСТЕРА СВОИМ 

СОВЕТНИКОМ 
ПО НАЦБЕЗОПАСНОСТИ

Президент США Дональд Трамп объ-
явил, что пост его советника по наци-
ональной безопасности займет гене-
рал Герберт Реймонд Макмастер. Об 
этом сообщает Reuters.

До этого Макмастер служил на различ-
ных командных должностях в армии 
Соединенных Штатов, участвовал в 
операциях в Афганистане и Ираке.
В свою очередь, отставной генерал 
Кит Келлог, который с момента ухода 
Майкла Флинна временно исполнял 
обязанности советника, будет руково-
дить аппаратом Совета национальной 
безопасности США.
Флинн подал в отставку после публи-
кации в газете The Washington Post, 
где приводились подробности его раз-
говора с послом России в США Сер-
геем Кисляком. Издание, в частности, 
писало, что в беседе речь шла об анти-
российских санкциях. После этого 
Флинн подал заявление об отставке, 
указав, что не полностью проинформи-
ровал вице-президента Майка Пенса и 
других представителей Белого дома о 
своих разговорах с Кисляком.
Трамп отставку одобрил. Позднее 
Флинн уточнил, что в разговоре с Кис-
ляком обсуждал не санкции, а высылку 
из США 35 российских дипломатов.

БРИТАНСКИЕ ЗАКОНОДАТЕЛИ 
ОДОБРИЛИ «ПОПРАВКИ 

МАГНИТСКОГО»

Британские законодатели одобрили 
поправки, которые позволяют судам 
замораживать британские активы 
иностранных нарушителей прав че-
ловека. Такую меру британский суд 
сможет применять и в случаях, когда 
нарушения происходили за предела-
ми Великобритании.

Принятые 21 февраля поправки до-
полняют законопроект об уголовных 
преступлениях в финансовой сфере, 
поступивший на рассмотрение британ-
ского парламента в октябре прошлого 
года. Об этом сообщает американский 
телеканал CNBC.
Лондон долгое время рассматривал-
ся как популярное место накопления 
средств, происхождение которых свя-
зано с криминальной деятельностью. 
Рассмотрению в британских судах от-
ныне могут подлежать и те нарушения, 
которые произошли за границей, но 

считались бы незаконными, если бы 
имели место в Великобритании.
Принятие «поправок Магнитского» к 
британскому законодательству – ана-
логично принятию подобных поправок 
в США в декабре 2012 года при прези-
денте Бараке Обаме, отмечает CNBC.
Законодательные поправки, принятые 
в США и Великобритании, названы 
именем Сергея Магнитского, россий-
ского юриста, замученного и скончав-
шегося в следственном изоляторе, где 
он находился в связи с проводимым им 
расследованием фактов коррупции на 
сумму 230 миллионов долларов. Пра-
возащитники и независимые юристы 
утверждают, что российские прави-
тельственные чиновники и профессио-
нальные преступники были причастны 
к присвоению этих средств. Подробное 
освещение разоблачений, связанных с 
делом Магнитского, ведет фонд «Спра-
ведливость для Сергея Магнитского». 
В понедельник Тверской суд Москвы 
заочно арестовал главу фонда Уильяма 
Браудера, которого российские власти 
обвиняют в хищении акций «Газпро-
ма».

СУД ОСТАВИЛ В СИЛЕ 
ОТСТРАНЕНИЕ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ 

В ДОПИНГЕ 
РОССИЙСКИХ ЛЫЖНИКОВ

Спортивный арбитражный суд (CAS) 
оставил в силе решение Международ-
ной федерации лыжного спорта (FIS) 
об отстранении российских лыжников 
Александра Легкова, Евгения Бело-
ва, Алексея Петухова, Максима Вы-
легжанина и Евгении Шаповаловой от 
соревнований. Об этом сообщается в 
пресс-релизе CAS.

Лыжники, которые подозреваются в 
нарушении антидопинговых правил, 

требовали отменить решение FIS о 
временном отстранении, но их апел-
ляция была отклонена. Таким обра-
зом, спортсмены не смогут выступить 
на чемпионате мира по лыжным ви-
дам спорта, который пройдет в Лахти 
(Финляндии) с 22 февраля по 5 марта.
25 января сообщалось, что допинг-про-
бы Легкова, взятые во время Олим-
пийских игр 2014 года в Сочи, дали 
отрицательный результат и не имеют 
признаков вскрытия.
23 декабря 2016 года стало известно, 
что Легков, а также другие российские 
лыжники — Евгений Белов, Максим 
Вылегжанин и Алексей Петухов — вре-
менно отстранены от участия в сорев-
нованиях. Их заподозрили в манипу-

ляции со своими допинг-пробами во 
время Олимпиады в Сочи.

КИЕВ ПРИЗВАЛ УСИЛИТЬ САНКЦИИ 
ПРОТИВ РОССИИ 

ИЗ-ЗА ПРИЗНАНИЯ ДОКУМЕНТОВ 
ДОНБАССА

Президент Украины Петр Порошенко 
призвал Евросоюз усилить санкции 
против России из-за признания доку-
ментов отдельных районов Донецкой 
и Луганской областей. 

Об этом во вторник, 21 февраля, сооб-
щил на своей странице в Twitter пресс-
секретарь главы государства Святос-

лав Цеголко.
«Президент высказался за ужесто-
чение санкций против России из-за 
признания ею фейковых документов 
фейковых республик (самопровозгла-
шенных Донецкой и Луганской народ-
ных республик — прим. «Ленты.ру»)», 
— написал Цеголко.
Такое мнение Порошенко высказал во 
время встречи с комиссаром ЕС по во-
просам гуманитарной помощи и управ-
ления в кризисных ситуациях Христо-
сом Стилианидесом. «Считаем, что это 
очень тревожное явление (признание 
документов — прим. «Ленты.ру») и оно 
требует решительных действий до уси-
ления санкций», — заявил украинский 
лидер.
18 февраля Порошенко, комментируя 
признание документов отдельных рай-
онов Донецкой и Луганской областей, 
заявил, что для него это очередное до-
казательство нарушения Россией меж-
дународного права.
В Кремле ответили, что Москва не 
приравнивает выданные в Донбассе 
документы к украинским паспортам. 
«Целый регион находится в условиях 
жесточайшей блокады, жесточайше-
го эмбарго со стороны своей столицы, 
со стороны Киева. В условиях этого 
эмбарго люди не имеют возможности 
обновлять, исправлять, получать, вос-
станавливать утерянные документы. 
Фактически им выдаются документы 
в этом регионе; эти документы, исходя 
из гуманитарных соображений, будут 
приниматься здесь», — отметил пресс-
секретарь российского президента 
Владимира Путина Дмитрий Песков.
Ранее 18 февраля Путин подписал указ 
о признании в РФ «документов и ре-
гистрационных знаков транспортных 
средств, выданных гражданам Укра-
ины и лицам без гражданства, посто-
янно проживающим на территориях 

отдельных районов Донецкой и Лу-
ганской областей». Глава государства 
постановил, что жители упомянутых 
территорий могут въехать в Россию без 
оформления виз.

США РАСШИРЯЮТ КРУГ 
ИММИГРАНТОВ, КОТОРЫМ 

ГРОЗИТ ДЕПОРТАЦИЯ

Теперь из страны могут быть выдво-
рены нелегалы, допустившие незна-
чительное правонарушение или обви-
няемые в совершении преступления

Администрация президента Дональда 
Трампа расширяет сферу применения 
американского иммиграционного за-
конодательства, что может привести к 
немедленной депортации миллионов 
нелегальных иммигрантов.
Министерство внутренней безопасно-
сти объявило о новых принципах во 
вторник, 21 февраля. Если ранее вла-
сти фокусировались на депортации 

нелегалов, осужденных за совершение 
серьезных преступлений, то новая по-
литика значительно расширяет круг 
людей, которые могут быть выдворены 
из страны. Теперь депортации может 
быть подвергнут любой человек, ко-
торый находится в стране нелегально 
и признан виновным даже в незначи-
тельном правонарушении или просто 
подозревается в совершении престу-
пления.
«С этого момента сотрудники мини-
стерства должны добросовестно при-
менять иммиграционные законы Со-
единенных Штатов в отношении всех 
иностранцев, которые могут быть вы-
дворены», – говорится в документе.
Министр внутренней безопасности 
Джон Келли также заявил, что его ве-
домство планирует нанять несколько 
тысяч дополнительных сотрудников 
правоохранительных органов и наде-
лить местные власти полномочиями 
иммиграционных служащих.
Иммигранты, которые не смогут до-
казать, что они находятся в стране по 
меньшей мере два года, будут подвер-
гаться «ускоренному выдворению».
Новые предписания также позволяют 
применять редко используемое зако-
нодательство, которое позволяет США 
отправлять людей, пытающихся пере-
сечь мексиканскую границу, обратно 
в Мексику для задержания вне зави-
симости от того, из какой страны они 
изначально приехали.
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В РОССИИ СОЗДАНЫ 
«ИНФОРМАЦИОННЫЕ ВОЙСКА»

 
Шойгу заявил, что новые войска ин-
формационных операций эффектив-
нее ранее существовавших структур
 
В составе Вооруженных сил России 
созданы войска информационных 
операций, заявил в среду, 22 февраля, 
министр обороны РФ Сергей Шойгу. 
Этот шаг, вероятно, усилит беспокой-
ство Запада по поводу так называемых 
«фейковых новостей», которые, пред-
положительно, распространяет Мо-
сква.
Российские военные стратеги, как и их 
коллеги по всему миру, считают пропа-
ганду ключевым инструментом веде-
ния войны в современном мире.
Деятельность Москвы в этой области 
оказалась в центре всеобщего внима-
ния после того, как американская раз-
ведка обвинила Кремль в попытках 
помочь Дональду Трампу выиграть 
президентские выборы, прошедшие в 
ноябре прошлого года.
Европейские разведывательные служ-
бы также утверждают, что Москва пы-
тается дестабилизировать европейские 
правительства и повлиять на выборы в 
странах Европы с помощью кибератак 
и распространения ложных новостей. 

Москва отрицает, что пы-
тается вмешиваться в ино-
странные выборы.
В обращении к Госдуме 
РФ Шойгу сообщил, что 
новые информационные 
войска сильнее и эффек-
тивнее тех, что занима-
лись пропагандой ранее.
«Пропаганда должна быть 
умной, грамотной и эф-
фективной», – цитирует 
заявление Шойгу агент-
ство «ТАСС», не уточняя, 
когда именно были созда-
ны новые войска.
Глава комитета Госду-
мы по обороне Владимир 
Шаманов, заявление ко-
торого цитирует «Интер-
факс», пояснил, что «ин-
формационные войска» 
созданы, прежде всего, 
«для защиты интересов 
национальной обороны и 
противоборства в инфор-
мационной сфере».
«По существу, сегодня 
идет информационное 
противоборство как со-
ставная часть общего 
противоборства. Исходя 
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из этого Россия предприняла усилия 
по формированию структур, которые 
этим делом занимаются», – добавил он.
На прошлой неделе чешский генерал 
Петр Павел, возглавляющий военный 
комитет НАТО, заявил, что Россия 
стояла за распространением ложной 
информации об изнасиловании, якобы 
совершенном немецкими военнослу-
жащими в Литве, и предупредил, что 
Европе следует ожидать новых подоб-
ных случаев.
Министр иностранных дел Эстонии 
Свен Миксер также заявил, что ожида-
ет новой «враждебной пропаганды» со 
стороны России, поскольку та возму-
щена наращиванием сил НАТО в стра-
нах Балтии, вблизи от своих западных 
границ.
  

В НЬЮ-ЙОРКЕ УМЕР ПОСТПРЕД 
РОССИИ В ООН ВИТАЛИЙ ЧУРКИН

За день до своего 65-летия в Нью-
Йорке скончался российский дипло-
мат Виталий Чуркин. Он был посто-
янным представителем России при 
ООН.

Чуркин представлял Россию в Органи-
зации Объединенных Наций и Совете 
Безопасности ООН с 8 апреля 2006 
года. Он свободно владел тремя языка-
ми – английским, французским и мон-

гольским.
Чуркин сравнивал труд дипломатов с 
трудом сталеваров: ежедневный 12-ча-
совой рабочий день и периодические 
ночные бдения на длинных и сложных 
заседаниях являлись для него прави-
лом, а не исключением.
  

ЦЕНЫ НА ЖИЛЬЕ В США В ЯНВАРЕ 
ДОСТИГЛИ 10-ЛЕТНЕГО 

МАКСИМУМА
 СТОИМОСТЬ ЖИЛЬЯ В США 

ВЫРОСЛА, НЕСМОТРЯ 
НА УВЕЛИЧЕНИЕ ПРОЦЕНТНЫХ 

СТАВОК

Цены на вторичном рынке жилья в 
США достигли 10-летнего максимума 
в январе.

В опубликованном докладе Нацио-
нальной ассоциации риэлторов отме-
чается 3,3-процентный рост продаж 
жилья. Таким образом, годовые прода-
жи на рынке жилой недвижимости со-
ставили 5,69 миллионов домов.
Согласно докладу, данный рост продаж 
объясняется уменьшением количества 
выставленной на продажу жилой не-
движимости. Представители ассоци-
ации риэлторов также отмечают, что 
продажи выросли на 3,8 процента по 
сравнению с данными за тот же период 
в прошлом году.
Продажи выросли вопреки ожиданиям 
экспертов, которые предсказывали, что 
увеличение стоимости и процентных 
ставок может незначительно замед-
лить рынок недвижимости.
У экономистов будет больше понима-
ния о ситуации и возможном увеличе-
нии процентных ставок после публи-
кации ФРС США отчета о последней 
встрече по определению дальнейшей 
политики.  
 

NASA ОБЪЯВИЛО 
ОБ ОБНАРУЖЕНИИ ПЛАНЕТ, 

НА КОТОРЫХ МОЖЕТ 
СУЩЕСТВОВАТЬ ЖИЗНЬ

C помощью телескопа «Спитцер» 
удалось обнаружить семь экзопланет, 

которые вращаются вокруг звезды, 
находящейся на расстоянии 40 свето-
вых лет от Земли

NASA провело пресс-конференцию на 
которой было рассказано о новых от-
крытиях экзопланет. Экзопланеты – 
это планеты в иных звездных системах, 
на которых, теоретически, может суще-
ствовать жизнь.
Руководитель научного директора-
та НАСА Томас Цурбухен сообщил, 
что с помощью телескопа «Спитцер» 
удалось обнаружить семь экзопланет, 
которые вращаются вокруг звезды, на-
ходящейся на расстоянии 40 световых 
лет от Земли. Цурбухен подчеркнул, 
что нет трех из этих планет обнаруже-
ны признаки наличия воды и теорети-
чески может существовать жизнь.
Томас Цурбухен отметил, что эти пла-
неты – лучшие кандидаты на обнару-
жение жизни из известных: «Мы наме-
рены найти вторую Землю – вопрос не 
где, а когда это произойдет!».
По подсчетам NASA, ныне обнаруже-
но 2 577 систем, подобных солнечных, 
в которых насчитывается 3 449 экзо-
планет – существование еще пример-
но 4700 экзопланет нуждается в под-
тверждении.

КЕЛЛИ ПООБЕЩАЛ ПОЯВЛЕНИЕ «БОЛЕЕ ЧЕТКОГО» УКАЗА ОБ ИММИГРАЦИИ

МИНИСТР ВНУТРЕННЕЙ БЕЗОПАСНОСТИ США СООБЩИЛ, ЧТО ГОТОВЯЩИЙСЯ ДОКУМЕНТ БУДЕТ УЧИТЫВАТЬ ПРЕТЕНЗИИ, 
ИЗ-ЗА КОТОРЫХ ПРЕДЫДУЩИЙ УКАЗ БЫЛ ЗАБЛОКИРОВАН

ВАШИНГТОН – Президент Дональд 
Трамп вскоре издаст «более четкую 
версию» указа о запрете на въезд в 
США жителей семи стран с преимуще-
ственно мусульманским населением, 
который будет более эффективно ис-
полняться и не приведет к тому хаосу, 
что возник после предыдущей попыт-
ки ограничить поток приезжающих в 
США. Об этом заявил министр вну-
тренней безопасности Джон Келли.
Выступая на экспертной дискуссии в 
рамках Мюнхенской конференции по 
безопасности в Германии, Келли ска-
зал, что новая версия указа позволит 
въезжать в США обладателям рабочих 
виз или вида на жительства («грин-
карт»). Указ также не отразится на 
иностранцах, которые будут находить-
ся в полете на момент его вступления в 
силу, добавил он.
Трамп «сделает так, чтобы никто не за-
стрял в системе при перемещении из-
за границы в наши аэропорты», заявил 
Келли.
Американские СМИ предполагают, 
что новый указ может появиться уже 
во вторник. Сам Трамп также подтвер-
дил, что он будет выпущен на этой не-
деле.

ПЕРВЫЙ ЗАПРЕТ 
ЗАБЛОКИРОВАН СУДАМИ
Первоначальный запрет на въезд, ко-
торый был приостановлен судебной 
системой США, был введен 27 января. 
Представители Белого дома характе-
ризовали его как меру безопасности, 
направленную на предотвращение атак 
исламистских боевиков. Указ Трампа 
запретил въезд в США жителей Ирана, 
Ирака, Ливии, Сомали, Судана, Сирии 
и Йемена по меньшей мере на 90 дней. 
Документ также приостанавливал при-
ем всех беженцев в США на 120 дней, 
кроме беженцев из Сирии, которым 
запрещалось въезжать в страну на не-
определенный срок.
Внезапное введение запрета, который 
вступил в силу через несколько часов 
после подписания, застало многих чи-

новников и путешественников вра-
сплох, что привело к хаосу и протестам 
в международных аэропортах в США 
и за рубежом. Некоторые люди из упо-
мянутых стран были задержаны, неко-
торые другие были отправлены домой.
Федеральные судьи, приостановившие 
действие запрета ранее в этом месяце, 
постановили, что он был направлен 
против мусульман и был введен в дей-
ствие без должной подготовки.
Президент заявил в четверг, что на 
этой неделе представит новую, пере-
смотренную версию указа по иммигра-
ции.

«ВРЕМЕННАЯ ПАУЗА»
Келли, отставной генерал Корпуса 
морской пехоты, заявил, что перво-
начальный указ разрабатывался как 
«временная пауза», которая должна 
была помочь ему «увидеть пробелы в 
нашей системе иммиграции и прове-
рок», которыми могут воспользоваться 
террористы.
Новый указ попытается сгладить неко-
торые проблемы, вызванные заблоки-
рованным запретом, добавил он.
Министр внутренней безопасности 
возглавляет одно из крупнейших пра-
вительственных ведомств. В его ве-

дении находятся таможенные, имми-
грационные и пограничные службы, 
Управление по борьбе с наркотиками, 
береговая охрана, защищающая пре-
зидента Секретная служба, а также 
другие ведомства, охраняющие феде-
ральную собственность и иностранных 
официальных лиц.
«Президент обдумывает издание более 
жесткой, более четкой версии перво-
го указа, – сказал Келли в субботу в 
Мюнхене. – А я буду работать над пла-
ном его реализации, в частности, чтобы 
никто не застрял в системе при пере-
мещении из-за границы в наши аэро-
порты».
По его словам, «разумно предполо-
жить», что обладателей грин-карт 
впустят в страну, как в конце концов 
и произошло после вступления в силу 
первоначального указа.

УСКОРЕНИЕ 
ПРОЦЕДУР 
ДЕПОРТАЦИИ
Новый указ также направлен на уско-
рение депортаций путем более ранних 
отказов в предоставлении убежища. 
Указ будет ориентировать сотрудни-
ков иммиграционных служб на про-
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пуск в страну только тех просителей убежища, у 
которых есть хорошие шансы на его получение в ко-
нечном итоге.
Указ будет содержать планы значительного расши-
рения категорий людей, которые могут быть депор-
тированы, и дает иммиграционным агентам широ-
кую свободу действий в принятии решений о том, 
кого следует депортировать. Ранее под депортацию 
в первую очередь попадали недавно прибывшие и 
осужденные преступники.
Предполагается, что под действие нового плана под-
падут мигранты, которым предъявлено обвинение 
в совершении преступлений, но которые не были 
осуждены. Он также будет распространяться на не-
легальных иммигрантов, которые находятся в стране 
много лет.
Келли также призывает дополнительно принять на 
работу 10 тысяч агентов Иммиграционной и тамо-
женной службы и 5 тысяч новых сотрудников Служ-
бы таможенного и пограничного контроля.

В ФОКУСЕ – 
ТЕ ЖЕ САМЫЕ 
СТРАНЫ
Что касается иностранных граждан упомянутых 
стран, которые уже имеют действующие американ-
ские визы, то, по словам Келли, «если они нахо-
дятся в пути из каких-то удаленных стран в США, 
то по прибытии их пустят в страну». В то же время 
министр отметил, что ограничительные меры будут 
вводиться оперативно, чтобы попавшие под действие 
указа путешественники в других странах не смогли 
подняться на борт самолета заблаговременно, чтобы 
избежать запрета на въезд.
По данным газеты Wall Street Journal, которая ссы-
лается на внутренний меморандум Госдепартамента, 
проект нового указа показывает, что администрация 
намерена ввести ограничения на граждан тех же семи 
стран с преимущественно мусульманским населени-
ем, которые попали под действие исходного указа. 
Келли также упомянул «семь стран» во время дис-
куссий в Европе с его участием.
Новый указ может быть выпущен уже во вторник, со-
общает Wall Street Journal, ссылаясь на источник в 
правительстве США.
Кроме того, администрация Трампа также попросила 
9-й окружной апелляционный суд в Сан-Франциско 
отменить решение о временной приостановке запре-
та на въезд в связи с предстоящим изданием нового 
указа.

АКЦЕНТ НА ЗАЩИТЕ США
«Таким образом президент получит возможность 
для немедленной защиты страны, вместо того чтобы 
втягиваться в потенциально длительные процедуры 
разбирательства», – говорится в ходатайстве мини-
стерства юстиции.
Адвокаты правительства утверждают, что у админи-
страции Трампа есть полномочия вводить запрет на 

въезд для обеспечения безопасности страны, и от-
вергают критику, что ограничения на въезд жителей 
лишь из стран с преимущественно мусульманским 
населением равносильны запрету на въезд в США 
мусульман.
Конституция США запрещает правительству уста-
навливать официальную религию или предприни-
мать действия, способствующие распространению 
или подавлению религии. В указе Трампа указыва-
лось, что беженцы, составляющие религиозное мень-
шинство в своих странах и сталкивающиеся с пре-
следованием, могут по-прежнему рассчитывать на 
прием в США. Это, в частности, относится к нему-

сульманам из семи указанных стран.
Во время предвыборной кампании Трамп изначаль-
но выступал за запрет на въезд в США всех мусуль-
ман, но позднее изменил свой план, с тем, чтобы он 
охватывал страны, связанные с терроризмом.

Источники: 
Голос Америки, Лента.ру, data24.co.il. newsru.com, news.mail.
ru, rbk.ru, а также данные информационных агентств РИА 
Новости, Итар Тасс и France Press, BBC runyweb.com, rtvi.com,  
ИА REGNUM
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В СТРАНЕ И В МИРЕ



В МАЛАЙЗИИ В МЕЖДУНА-
РОДНОМ АЭРОПОРТУ КУАЛА-
ЛУМПУРА 13 ФЕВРАЛЯ ПРО-
ИЗОШЛА ПОЧТИ ДЕТЕКТИВНАЯ 
ИСТОРИЯ: ПРИ ЗАГАДОЧНЫХ 
ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ БЫЛ УБИТ 
КИМ ЧЕН НАМ, ЕДИНОКРОВ-
НЫЙ БРАТ НЫНЕШНЕГО РУКО-
ВОДИТЕЛЯ СЕВЕРНОЙ КОРЕИ 
КИМ ЧЕН ЫНА. ПО ПОДОЗРЕ-
НИЮ В СОВЕРШЕНИИ ЭТОГО 
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ЗАДЕРЖАНА 
ГРАЖДАНКА МЬЯНМЫ (ПО ДРУ-
ГИМ ДАННЫМ — ВЬЕТНАМА) ПО 
ИМЕНИ ДОАН ТХИ ХЫОНГ, НО 
КАКУЮ РОЛЬ ОНА ИГРАЛА В 
ЭТИХ СОБЫТИЯХ — НЕИЗВЕСТ-
НО. СУДЕБНЫЕ МЕДИКИ ПО-
СЛЕ ВСКРЫТИЯ ТЕЛА КИМ ЧЕН 
НАМА НЕ СМОГЛИ ПРОЛИТЬ 
СВЕТ НА ПРИЧИНЫ ЕГО ГИБЕ-

ЛИ. «ЛЕНТА.РУ» ОБОБЩИЛА 
ДОСТУПНУЮ ИНФОРМАЦИЮ 
ОБ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ ГИБЕЛИ 
КИМ ЧЕН НАМА И ВЕРОЯТНЫХ 
ПРИЧИНАХ ЕГО УБИЙСТВА.

Ким Чен Нам родился 10 мая 1971 
года, он сын Ким Чен Ира от его первой 
гражданской жены, актрисы Сон Хэ 
Рим. В силу особенностей происхож-
дения он никогда не претендовал на 
роль кронпринца. В 2001 году Ким Чен 
Нам привлек внимание мировых СМИ 
после того, как пограничные службы 
Японии задержали его при въезде в 
страну с фальшивым паспортом граж-
данина Доминиканы. Считается, что 
после этого он попал в долговремен-
ную опалу и постоянно жил вне КНДР 
(в Китае и Сингапуре, однако предпо-

читал Макао, известный своими игор-
ными заведениями), имел репутацию 
плейбоя, старался избегать общения с 
журналистами и воздерживался от раз-
говоров на политические темы.
Впрочем, в некоторых его высказыва-
ниях сквозила мягкая критика севе-
рокорейского режима. В частности, в 
2010 году, вскоре после того, как Ким 
Чен Ын был провозглашен наследни-
ком отца, Ким Чен Нам дал интервью 
японскому телевидению. Он выска-
зался против передачи власти по на-
следству, однако выразил надежду, что 
новый руководитель сделает все воз-
можное для улучшения жизни северо-
корейцев, и он готов помочь ему в этом.
В 2012 году была опубликована его пе-
реписка с японским журналистом Ёдзи 
Гоми, в которой Ким Чен Нам тоже по-
зволил себе довольно откровенные вы-
сказывания (например, утверждал, что 
его младший брат не имел лидерских 
способностей) — хотя, повторюсь, на-
зывать его последовательным крити-
ком режима и политическим оппонен-
том брата некорректно.

ЗАГАДОЧНАЯ ЖИЗНЬ

Статус и род занятий Ким Чен Нама 
был неясен, и потому о покойном хо-
дили разного рода слухи: то из него 
делали диссидента номер один, то во-
площение прокитайского лобби или 
кандидата, которого при определен-
ных обстоятельствах Пекин может по-
ставить во главе КНДР для того, чтобы 
страна проводила курс, более соответ-
ствующий интересам Китая (правда, 
китайские чиновники и ученые прав-
доподобность подобных слухов всегда 
отрицали).
Нередко эти домыслы дополнялись 
историями вроде «брат хотел убить 
брата, но китайская госбезопасность 
это пресекла». В рамках демонизации 
Ким Чен Ына такие вбросы всплыва-
ли с периодичностью раз в полтора-два 
года. Их авторами были южнокорей-
ские или западные СМИ, специализи-
рующиеся на антисеверокорейских ут-
ках и ссылающиеся на «анонимные, но 
хорошо осведомленные источники». 
Например, в 2012 году арестованный 
разведкой Южной Кореи «североко-
рейский агент» из числа перебежчиков 
заявил, что должен был организовать 
дорожно-транспортное происшествие, 
в ходе которого Ким Чен Нам погиб 
бы.
Согласно другим предположениям, 
Ким Чен Нам был, наоборот, челове-
ком, который держал черную кассу 
северокорейского режима: у любой 
тирании должно быть свое «золото 
партии», и если о нем неизвестно — 
значит, оно просто хорошо спрятано, и 

кому как не старшему брату диктатора 
его хранить.

ЗАГАДОЧНАЯ СМЕРТЬ

И вот Ким Чен Нам все же погиб, при-
чем обстоятельства его смерти серьез-
но варьируются. Агентство «Ёнхап», 
которое сделало новость достояни-
ем широкой гласности, сослалось на 
телеканал «Чосон-ТВ», которому эту 
информацию будто бы передал оче-
редной «источник в правительстве». В 
версии этого канала, тесно связанно-
го с южнокорейской консервативной 
газетой «Чосон Ильбо» (и являюще-
гося локальным чемпионом по непод-
твердившимся антисеверокорейским 
вбросам), Кима ликвидировали две 
женщины-убийцы, которые укололи 
его отравленными иглами, после чего 
благополучно уехали на такси.
Подобная осведомленность о деталях 
убийства чрезвычайно любопытна — 
при том что малайзийская полиция 
тогда даже не была готова подтвердить 
факт смерти Ким Чен Нама: в регио-
нальных новостях сообщалось лишь, 
что некий северокореец по фамилии 
Ким, ожидающий рейса в Макао, по-
чувствовал себя плохо и скончался по 
дороге в больницу. В медпункте аэро-
порта он пожаловался на головную 
боль и почти терял сознание. Глава 
охраны аэропорта подтвердил эту ин-
формацию прессе. Со временем всплы-
ли дополнительные детали: выясни-
лось, что у погибшего при себе были 
документы на имя некоего Ким Чхоля, 
поэтому идентифицировать Ким Чен 
Нама смогли не сразу.
Обстоятельства покушения продолжа-
ют разниться. По версии полицейского 
начальства, какая-то женщина обхва-
тила Кима сзади и то ли брызнула ему 
чем-то в глаза, то ли набросила ему на 
голову платок, пропитанный ядовитой 
жидкостью. После этого Ким пожало-
вался на жжение в глазах, ему оказали 
помощь на месте, а затем отправили в 
госпиталь Путраджайя, и по пути туда 
он скончался. Но ни о каких отравлен-
ных иглах речи не было.
Так или иначе, патологоанатомическая 

ОГОЛТЕЛОЕ БРАТСТВО
КТО УБИЛ СТАРШЕГО БРАТА СЕВЕРОКОРЕЙСКОГО ЛИДЕРА КИМ ЧЕН ЫНА
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Ким Чен Ир с сыном Ким Чен Намом 
(на фото — сидят), 1981 год



 

                            

БЫСТРО, ПРОФЕССИОНАЛЬНО, НАДЕЖНО
UNIVERSAL TRANSLATION & EVALUATION SERVICES

14520 Dickens Street, Suite 111,  Sherman Oaks, CA 91403
Tel. : (818) 522-5800  •  Fax: (818) 990-5776

www. universalevaluation. com • rosevhart@hotmail. com

 Роза Харт

EVALUATION SERVICE
ИЗМЕНИТЕ СВОЮ ЖИЗНЬ

ЛЕГАЛИЗУЙТЕ СВОЙ ДИПЛОМ
МЫ ПЕРЕВЕДЕМ ВАШЕ ОБРАЗОВАНИЕ  

В АМЕРИКАНСКОЕ: 
 ПОДТВЕРДИТЕ СВОЮ СТЕПЕНЬ 

БАКАЛАВРА, МАГИСТРА, ДОКТОРА НАУК 
ДЛЯ УСТРОЙСТВА  

НА РАБОТУ, ДЛЯ ДАЛЬНЕЙШЕЙ УЧЕБЫ,  
B ИММИГРАЦИОННЫХ ЦЕЛЯХ. 

9FEBRUARY 2017№122  НАШ ДОМ – МИННЕСОТА/OUR HOME – MINNESOTA #122(763) 545-1600

экспертиза не установила причину 
смерти, хотя надо отметить, что ядов, 
способных дать столь быстрый эффект, 
не так много. Кроме того, у жертвы не 
было замечено ожогов глаз, лица или 
тела. 14 февраля руководитель крими-
нального департамента местной поли-
ции Мухаммад Салех заявил, что под-
тверждений версии убийства пока нет, 
полиция расследует дело о внезапной 
смерти. В качестве причины гибели 
рассматривается сердечный приступ.

КТО ВИНОВАТ

Не дожидаясь результатов судмедэк-
спертизы и тем более следствия, южно-
корейские, а вслед за ними и западные 
СМИ благополучно нашли виноватого: 
конечно же, это дело рук Ким Чен Ына, 
который подобным образом пытается 
укрепить политическое лидерство.
Южнокорейские эксперты заговорили 
о том, что политическое убийство не 
могло случиться без прямого указания 
Ким Чен Ына и было совершено как 
напоминание о том, что даже члены 
правящей семьи не являются исклю-
чением и могут стать жертвой террори-
стического режима: «Северокорейский 
лидер убрал последнего, кто мог от-
крыто бросить ему вызов», «Пхеньян-
ской элите послан сигнал, что даже са-
мые близкие люди не застрахованы от 
царственного гнева». Некоторые даже 
объявили, что Ким Чен Нама убили из-
за того, что он хотел попросить полити-
ческого убежища, а очередной аноним-
ный перебежчик из КНДР сообщил, 
что это произошло потому, что Ким 
Чен Нам не подчинился приказу брата 
вернуться в КНДР и там остаться.
Надо, однако, отметить, что целена-
правленной охоты за диссидентами 
Северная Корея на самом деле не вела. 
Громкие истории о покушениях, в ко-
торых фигурировали арестованные 
в Южной Корее перебежчики, неиз-
менно заканчивались нехваткой дока-
зательств. Но в антисеверокорейской 
пропаганде действия руководителя 
КНДР напоминают логику отрица-
тельного героя из индийского фильма, 
совершающего злодейства исключи-
тельно ради развития сюжета. Повто-
римся: старший брат Ким Чен Ына 
никогда не выступал с серьезной кри-
тикой режима и подчеркивал, что яв-
ляется частным лицом. Но разве это 
имеет значение?
Пока официальные органы Республи-
ки Корея, включая Национальную 
службу разведки, не подтвердили до-
стоверность северокорейского следа, 
хотя на всякий случай усилили охрану 
перебежчиков, а Соединенные Штаты 
не высказали твердое убеждение в том, 
что Ким Чен Нама убили североко-
рейские агенты (впрочем, официаль-
ных заявлений по этому поводу пока 
не было). Исполняющий обязанности 
президента РК Хван Гё Ан был проин-
формирован об инциденте, после чего 
заявил: если выяснится, что убийство 

совершено по инициативе североко-
рейских властей, это будет очередным 
доказательством жестокости и античе-
ловечности режима.
Если информация о северокорейском 
следе подтвердится, это будет еще бо-
лее резонансный факт, чем смещение и 
ликвидация Чан Сон Тхэка (дяди Ким 
Чен Ына).

КОНСПИРОЛОГИЧЕСКИЕ 
ВЕРСИИ

В первой версии Ким оказался «са-
кральной жертвой», а операцию спла-
нировала южнокорейская разведка. 
Неслучайно консервативный канал 
рассказал об этом задолго до того, как 
стали известны ключевые детали, от-
чего невольно получилось как в из-
вестном анекдоте о соболезновании, 
которое было прислано за полчаса до 
аварии. Цель проста — подтолкнуть 
мировое сообщество к силовому реше-
нию северокорейской проблемы. Об-
раз страны, правитель которой убил 
собственного брата, — прекрасная ил-
люстрация того, почему с таким режи-
мом невозможны никакие договорен-
ности и никакие меры взаимодействия, 
кроме силовых. Очень вовремя, если 
учесть, какие дискуссии ведутся по 
этому поводу в Вашингтоне.
Иной вариант той же версии — отве-
тить на недавний запуск ракеты и по-
казать Ким Чен Ыну: добрались до 
брата, доберемся и до тебя. Даром, что 
ли, не так давно РК анонсировала соз-
дание особой группы спецназа для его 
ликвидации!
Вторая версия предполагает, что, по-
скольку Ким Чен Нам отвечал за фи-
нансы семьи, именно он знал, где хра-
нятся северокорейские миллиарды, 
при помощи которых режим благопо-
лучно обходит все наложенные на него 
санкции. Найдя способ отрезать КНДР 
от главного источника валюты, те или 
иные силы ликвидировали единствен-
ного человека, который знал, где хра-
нится ключ от квартиры, где деньги 
лежат.
Третья версия выдвигает на первый 
план личные мотивы. Речь может идти 
не только о брошенной любовнице, 
но и, допустим, об отважной мсти-
тельнице, которая, подобно прочим 
корейским «ыйса» (термин условно 
можно перевести как «борец за спра-
ведливость», обычно «ыйса» действует 
методами индивидуального террора), 
решила совершить террористический 
акт против того представителя нена-
вистной семьи Ким, до которого могла 
дотянуться. А была ли она перебежчи-
цей или адептом радикальной проте-
стантской секты — можно досочинить 
потом.
Так или иначе, громкое политическое 
убийство обостряет региональную на-
пряженность и привлекает внимание 
к северокорейскому режиму. Хочется 
надеяться, что власти Малайзии прове-
дут серьезное расследование убийства 

(если это было убийство), но законы 
пропаганды, к несчастью, таковы, что 
интерпретация оказывается важнее 
факта. Каждая сторона получит свою 

правду, и антисеверокорейская пропа-
ганда в любом случае повесит на Пхе-
ньян новое преступление.

СОБЫТИЯ • ЛЮДИ • ЯВЛЕНИЯ



ПО ДАННЫМ СТАТИСТИКИ ВОЗ, ДИА-
БЕТ К 2030 ГОДУ ПОДНИМЕТСЯ НА 7 
МЕСТО СРЕДИ ПРИЧИН СМЕРТНОСТИ 
В МИРЕ. ОДНАКО О ТОМ, ЧТО НУЖНО 
СЛЕДИТЬ ЗА УРОВНЕМ ГЛЮКОЗЫ (СА-
ХАРА) В КРОВИ, ПОМНЯТ НЕМНОГИЕ. А 
САМ ЭТОТ УРОВЕНЬ ТЕМ ВРЕМЕНЕМ ОБ-
РАСТАЕТ РАЗЛИЧНЫМИ МИФАМИ.

По данным статистики ВОЗ, диабет к 2030 году 
поднимется на 7 место среди причин смертно-
сти в мире. Однако о том, что нужно следить за 
уровнем глюкозы (сахара) в крови, помнят не-
многие. А сам этот уровень тем временем обра-
стает различными мифами.
Уровень глюкозы в крови — показатель крайне 
важный. Если происходит какой-то сбой, кото-
рый становится причиной регулярных отклоне-
ний этого показателя от нормы, состояние здо-
ровья человека резко и ощутимо ухудшается. О 
том, что приводит к колебаниям уровня глюко-
зы в крови и какие мифы окутывают кровяной 
«сахар», рассказал врач-эндокринолог Алексей 
Колгин.
ЖИЗНЕННО ВАЖНЫЙ ЗАМЕР
Сегодня контролировать уровень глюкозы в 

крови не так уж и сложно. Это достаточно про-
стой показатель, который доступен для анализа 
в любом медицинском учреждении. В старину, 
пока исследований крови не проводили, диабет 
определяли, пробуя мочу на вкус.
Процесс регуляции глюкозы в крови происхо-
дит под воздействием ряда гормонов. Один из 
них — это инсулин. Его основная функция в том, 
чтобы гнать глюкозу из крови в ткани, которые к 
нему чувствительны (мышцы, печень, жировая 
ткань, почки), и где накапливается гликоген. 
Также у нас есть ряд контринсулярных гормо-
нов, которые обладают противоположной функ-
цией: они, наоборот, снижают чувствительность 
тканей к инсулину. Если у нас падает уровень 
глюкозы, начинают работать контринсулярные 
гормоны, снижающие чувствительность пери-
ферических тканей. На этом фоне они начинают 
гнать глюкозу из «депо» — печени, мышц и т. 
д. — чтобы поддерживать нормальный уровень 
глюкозы в крови. Многие таких нюансов регу-
ляции не знают, поэтому начинают создавать 
мифы о том, как можно корректировать и под-
держивать уровень глюкозы в крови, причём за-
частую эти мнения ошибочны.

МИФ 1. ЧЕМ МЕНЬШЕ — 
ТЕМ ЛУЧШЕ

У здорового человека уровень глюкозы, ко-
торый будет ниже принятых за норму зна-
чений, может быть вполне естественным. 
Но не всегда. Всё же снижение уровня глюкозы 
— это очень опасно. В норме у здорового челове-
ка уровень глюкозы может падать после физи-
ческих нагрузок, но он очень быстро восстанав-
ливается. Но иногда низкий уровень глюкозы 
у людей, у которых сахарный диабет не был 
установлен, может быть свидетельством других 
эндокринных заболеваний. Это либо надпочеч-
никовая недостаточность, либо гипотиреоз и т. 
д. Также такое встречается при алкоголизме, 
употреблении некоторых нестероидных проти-
вовоспалительных препаратов.
В норме здоровый человек даже не почувствует, 
что у него снизился уровень глюкозы в крови, 
т. к. он довольно быстро восстанавливается. Но 
если дело принимает патологический характер, 
то начинает страдать мозг, который потребляет 
глюкозу в качестве своего питания, но при этом 
ее не накапливает. Естественно, когда низкий 
уровень, глюкоза падает — всё, он бьёт тревогу. 
Ему плохо, и активируются разные физиологи-
ческие механизмы, которые пытаются поднять 
этот уровень. Тогда человек может отмечать го-
ловокружения, головные боли, дезориентацию. 
Есть и те, кто начинает себя неадекватно вести. 
Правда, это более актуально по отношению к 
тем, у кого уже диагностирован диабет. У здоро-
вого человека также могут быть некоторые про-
явления, но такая реакция встречается нечасто.

МИФ 2. ГЛЮКОЗУ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ 
ТОЛЬКО ИЗ СЛАДКОЙ ПИЩИ

Тут надо немного напомнить химию. Углеводы 
— это моносахариды, дисахариды и полисаха-
риды. Сладким вкусом, как правило, обладают 
первые два. Они и есть в сладких продуктах: 
тортах, выпечке, многих фруктах.
Полисахариды — это крахмал, который снача-
ла расщепляется во рту под воздействием фер-
ментов до глюкозы, а затем уже всасывается в 
кишечнике. Есть ещё гликоген, который также 
является полисахаридом, расщепляется фер-
ментами ЖКТ, из-за чего тоже медленно вса-
сывается. Это так называемые медленные угле-
воды. К полисахаридам относят уже несладкие 
продукты: картошка, рис и т. д.
И тут важно понимать, что должно быть не толь-
ко ограничение в сладостях, но и медленные 
углеводы также следует употреблять в меру. 
Кроме того, стоит понимать, что немаловажное 
значение имеет и способ приготовления про-
дукта, т. е., например отварная картошка — это 
достаточно неплохое блюдо. Но если речь идёт 
о картофельном пюре — это уже вариант хуже, 
т. к. в измельчённом виде картошка более до-
ступна для ферментов и быстрее расщепляется, 
а значит, станет быстрее повышать уровень са-
хара в крови. Осторожнее следует быть с рисом. 
Мы вообще не рекомендуем его есть, хотя бы-
вает такая рекомендация: «сварили, промыли и 
ещё раз сварили». Кроме того, не стоит забывать 
и про необходимость правильного приготовле-
ния такого блюда, как макароны. У нас любят их 
отваривать до состояния каши. Эндокринологи 
же уверены, что их следует готовить al dente. 
Ведь те углеводы, которые содержатся в мака-
ронах, при длительной варке мы делаем более 
доступными для ферментов.

МИФ 3. ЧТОБЫ В ОРГАНИЗМЕ БЫЛ 
САХАР, ЕГО НАДО СЪЕСТЬ

Здоровый человек может достаточно длитель-
ное время голодать, но уровень глюкозы у него 
будет поддерживаться самостоятельно. Но что-
бы организму было комфортно, и запасы по-
полнялись, всё же стоит в течение дня съедать 
определённое количество углеводов. Вовсе не 
обязательно это должен быть сам сахар, можно 
есть картофель, хлеб и т. д., 50-55% всей съеден-
ной пищи должно приходиться на углеводы.
Питание должно быть полноценным: белки, 
жиры и углеводы в достаточном количестве 
должны присутствовать. Если же человек будет 
себя ограничивать в углеводах, например, при 
помощи диеты, он может дойти до кетоацидоза 
и даже комы.

МИФ 4. САХАРНЫЙ ДИАБЕТ 
РАЗВИВАЕТСЯ ТОЛЬКО 

У СЛАДКОЕЖЕК
Старый миф, да. В принципе, можно его и под-
твердить, и опровергнуть одновременно. Даже 
если у человека есть предрасположенность к 
диабету наследственного характера, но он при 
этом питается сдержанно и сбалансировано (не 
употребляет сладкого в больших количествах, 
использует правильно приготовленные медлен-
ные углеводы), он не стимулирует повышен-
ную выработку инсулина. Но если при наличии 
предрасположенности наесться сахара, то впол-
не можно довести и до диабета.
Причиной развития проблемы может стать и не 
только избыточное потребление сладкого. Так, 
например, подвержены такой патологии люди, 
которые не имеют культуры питания, т. е. те, кто 
страдает ожирением. Особенно если речь идет 
об абдоминальном ожирении, т. е. лишнем весе 
в области талии.
Что касается стрессовых ситуаций, на которые 
нередко грешат, то их можно назвать только 
очень косвенной причиной развития диабета и 
различных колебаний уровня глюкозы в крови. 
Разве что у пожилых людей стресс может при-
вести к повышенной выработке гормона кор-
тизола, который является контринсулярным. 
Из-за этого в дальнейшем и может развиться 
проблема.
Долгое время считалось, что у сахарного диабе-
та вирусная природа, и он может развиваться на 
фоне простуд и гриппа.
Очень важным фактором в данном вопросе ста-
новится наследственная предрасположенность. 
Некоторые исследования утверждают, что если 
у кого-то в семье — неважно, в какой степени 
родства вы состоите, это могут быть даже очень 
дальние родственники — есть диабет, то вся се-
мья под угрозой.

МИФ 5. СЛЕДУЕТ ВЫБИРАТЬ 
ДИАБЕТИЧЕСКИЕ СЛАДОСТИ

Нужно запомнить раз и навсегда: диабетических 
конфет, вафель, печенья и прочих продуктов не 
существует. Заменить какие-то «вредные» сла-
дости на более безопасные также нельзя, такого 
не бывает. Надо просто держать себя в руках. У 
нас сейчас ориентир идёт на экстракт травы сте-
вии: лучше её употреблять, потому что она на-
туральная, не является сахаром и не повышает 
уровень глюкозы в крови. При этом она слаще, 
чем обычный сахар.

САХАРНЫЙ ВОПРОС. 
МИФЫ ОБ УРОВНЕ ГЛЮКОЗЫ В КРОВИ
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НОВОСТИ МЕДИЦИНЫ

ГАЗИРОВКА, СОЛЕНЬЯ, ПИЦЦА 
И ЙОГУРТ — САМЫЕ ОПАСНЫЕ 

ПРОДУКТЫ ДЛЯ ДЕТСКОЙ ПЕЧЕНИ

Дети, которые регулярно употребля-
ют сладкие газированные напитки, 
пиццу, соленую пищу, печенье и 
йогурт, более склонны к заболевани-
ям печени, сообщили исследователи 
Bambino Gesu Hospital (Италия).

Согласно полученным данным, нали-
чие фруктозы в пище увеличивает сте-
пень концентрации мочевой кислоты. 

У пациентов с неалкогольной жировой 
болезнью печени всегда повышена 
концентрация мочевой кислоты. А 
чрезмерное потребление фруктозы 
провоцирует это заболевание. При 
неалкогольной жировой болезни в 
клетках печени накапливается лишний 
жир, даже если человек вовсе не упо-
требляет алкоголь.
По оценкам экспертов, примерно у 
30% западного взрослого населения и 
38% детей есть лишний вес и различ-
ные формы болезней печени (воспале-
ния, стеатозы и другие). Основной 
фактор риска развития этого заболева-
ния — употребление соленой, сладкой, 
жирной пищи и продуктов, содержа-
щих фруктозу, например, йогуртов и 
печенья.  

У СТАРШИХ БРАТЬЕВ И СЕСТЕР 
БОЛЕЕ ВЫСОКИЙ УРОВЕНЬ IQ

Старшие братья и сестры имеют более 
высокий уровень интеллекта и разви-
тые навыки мышления, поскольку они 
получают больше внимания со сторо-
ны родителей в первые годы жизни. 
Об этом сообщили исследователи 
Университета Эдинбурга.

Ученые установили, что первенцы 
всегда обладают более развитыми 
навыками мышления. В ходе исследо-
вания специалисты оценивали уровень 
владения родным языком, навыки чте-
ния и словарный запас старших детей в 
семье. Оказалось, что интеллектуаль-
ное преимущество старших детей в 
семье было очевидным.
Родители меняли схему поведения 
после рождения младших детей: 
умственная стимуляция младших со 
стороны родителей была пониженной. 
Младшие дети, как правило, принима-
ли участие в меньшем количестве 
образовательных мероприятий. Воз-
можная причина такого поведения 
родителей — снижение уровня финан-

совой обеспеченности или увеличение 
уровня занятости.

В США СОЗДАЛИ БАТАРЕЙКУ, 
ПРЕДНАЗНАЧЕННУЮ ДЛЯ 

УСТРОЙСТВ, ПОМЕЩАЕМЫХ В ЖКТ

Ученые Массачусетского технологи-
ческого института разработали 
небольшую батарейку, которая может 
работать даже под воздействием 
желудочной кислоты. Это означает, 
что медики вполне могут создать 
электронные таблетки, позволяющие 
контролировать состояние пациента в 
процессе лечения заболеваний ЖКТ.

Изобретенное устройство может стать 
более безопасной и дешевой альтерна-
тивой традиционным батарейкам, 

использующимся для поддержания 
работы механизмов, находящихся в 
желудке человека. Устройства на 
подобной батарее уже были протести-
рованы на уровень измерения темпера-
туры, частоты дыхания и сердечных 
сокращений.
Текущий прототип батареи представ-
ляет собой цилиндр около 40 мм в 
длину и 12 мм в диаметре, однако уче-
ные полагают, что смогут в конечном 
итоге уменьшить устройство в три 
раза.  

ОТБЕЛИВАЮЩИЕ КРЕМЫ 
СО СТЕРОИДАМИ ОПАСНЫ 

ДЛЯ КОЖИ

Желание сделать кожу на несколько 
тонов светлее может негативно отраз-
иться на здоровье женщин. Отбелива-
ющие кремы не всегда безопасны, 
многие их них содержат стероиды, 
потому подобная косметика должна 
отпускаться только по рецепту, пола-
гают специалисты Taskforce Against 
Topical Steroid Abuse (ITATSA).

Неправильное использование подоб-
ных косметических средств чревато 
проблемами с кожей и даже нарушени-
ями гормонального фона. По мнению 
экспертов ITATSA, почти две трети 
косметических средств, содержащих 
стероиды, продаются в США без 
рецепта.
Основная причина болезней кожи — 
это беспорядочное использование 
сильнодействующих кремов, содержа-
щих стероиды, антибиотики и проти-
вогрибковые средства. В настоящее 
время в Индии, например, существует 
более 1000 марок стероидов, реализуе-
мых на внутреннем рынке страны. Дер-
матологи предупреждают, что после 
использования таких кремов кожа 
практически не поддается лечению.  

СЫРЫЕ ФРУКТЫ И ОВОЩИ 
ИЗБАВЛЯЮТ ОТ ДЕПРЕССИИ

Польза овощей и фруктов давно дока-
зана, однако исследователи Универ-
ситета Отаго сообщили еще об одном 
бонусе этого вида пищи — свежие 
фрукты и овощи всего за две недели 
избавляют человека от депрессии.

Изучив поведение и состояние здоро-
вья 171 испытуемого в возрасте от 18 
до 25 лет, ученые установили, что груп-
па, потреблявшая большое количество 
сырой растительной пищи, такой как 
морковь, яблоки, киви, апельсины 
была более психически стабильной и 
довольной жизнью.

Подопытные, которые употребляли 
овощи и фрукты термически обрабо-
танными, не были настолько радостны 
и счастливы. Для более стойкого 
эффекта избавления от депрессии уче-
ные советуют есть не менее пяти сырых 
фруктов и овощей в день, и не смеши-
вать их с другими видами пищи.    
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ЭКСПЕРТ — О ТОМ, КАК ДОБИТЬСЯ 
ИДЕАЛЬНОЙ УЛЫБКИ 

ЛИШЬ У 10% ЛЮДЕЙ ЗУБЫ ОТ ПРИ-

РОДЫ СОВЕРШЕННЫ. ВСЕМ ОСТАЛЬ-

НЫМ ТРЕБУЕТСЯ ПОМОЩЬ ВРАЧА-

ОРТОДОНТА. КОМУ БРЕКЕТЫ ОБЯ-

ЗАТЕЛЬНЫ, А КОМУ РИСКОВАТЬ НЕ 

СТОИТ? РАССКАЗЫВАЕТ ТАМАРА 

ГОДИНА, СТОМАТОЛОГ-ОРТОДОНТ, 

КАНДИДАТ МЕДИЦИНСКИХ НАУК:

Самым благоприятным периодом для 
коррекции зубов считается возраст до 10 
лет — в это время зубной ряд только фор-
мируется, исправить его можно доста-
точно быстро (в среднем за год). Взрос-
лым людям, мечтающим о голливудской 
улыбке, придется запастись временем (от 
1,5 до 3 лет), терпением (все это время 
придется мириться с дискомфортом, ко-
торый неизбежен при ношении зубных 
приспособлений и необходимостью ре-
гулярно посещать стоматолога) и день-
гами. Хотя врач теоретически может по-
мочь при любых дефектах.

КОМУ И КОГДА ПОДОЙДУТ ВИНИРЫ
Лечение начинается с консультации 
ортодонта, который на основании орто-

пантограммы (панорамного снимка, на 
котором видны все нюансы состояния и 
закладки зубов) делает заключение о ме-
тоде коррекции, который зависит от вида 
аномалии и серьезности проблемы.
Если внешний вид портят 1-2 неровно 
стоящих зуба, стоматологи рекомендуют 
обойтись наложением виниров (тонкие 
пластины, с помощью которых можно 
замаскировать мелкие недостатки). Од-
нако нужно помнить, что виниры слу-
жат не более 10 лет, а при их установке 
сильно обтачивается зубная эмаль. По-
этому если возникнет желание вернуть-
ся к натуральному виду — придется по-
тратиться на ее восстановление. Также 
виниры не подходят людям, страдающим 
бруксизмом (непроизвольным зубным 
скрежетом) — виниры достаточно легко 
сломать или повредить. 

ЧТО ПРЕДПОЧЕСТЬ БРЕКЕТЫ, 
КАПЫ ИЛИ ТРЕЙНЕРЫ

В случае, если необходимо комплексное 
исправление зубов или у пациента име-
ются сложные зубочелюстные аномалии, 
понадобятся системы постоянного ноше-
ния — брекеты, капы или трейнеры.

Чаще всего взрослым пациентам реко-
мендуют брекеты. Самые комфортные — 
лингвальные керамические брекеты, ко-
торые наносятся на внутреннюю сторону 
зуба, поэтому они незаметны для посто-
ронних. Однако такие брекеты применя-
ются лишь при незначительных дефек-
тах. Большинству взрослых пациентов 
т р е б у ю т с я 
обычные ме-
таллические 
— бюджет-
ные и мак-
с и м а л ь н о 
дискомфорт-
ные, которые 
требуют дли-

тельного привыкания.
Альтернатива брекетам 
— элайнеры (каппы). 
Это съемная прозрач-
ная и малозаметная 
постороннему глазу 
система из высокотех-
нологичной пластмас-
сы, которая полностью 
повторяет форму зу-
бов. Увы, каппы вдвое 
дороже брекетов, а ак-
туальны они лишь в 
легких случаях (когда 
зубы не повернуты во-

круг своей оси). Помимо этого, капы при-
дется каждый раз снимать во время еды и 
чистки зубов. Как правило, недостаточно 
мотивированные люди отказываются от 
ношения капп, махнув рукой на финан-
совые потери.

ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ

ГОЛЛИВУДСКАЯ УЛЫБКА. НАДО ЛИ ИСПРАВЛЯТЬ ЗУБЫ ВЗРОСЛЫМ ЛЮДЯМ?
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ТУРИЗМ

РАЗВИТИЕ НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ И 
СПОСОБОВ КОММУНИКАЦИИ ВЛИЯЕТ 
НА ВСЕ — В ТОМ ЧИСЛЕ И НА ТО, КАК 
МЫ ОТДЫХАЕМ. «РБК СТИЛЬ» СОБРАЛ 
ПРОГНОЗЫ ФУТУРОЛОГОВ И ПОСЛЕД-
НИЕ РАЗРАБОТКИ, ЧТОБЫ ВЫЯСНИТЬ, 
КУДА МЫ БУДЕМ ЛЕТАТЬ, ГДЕ ЖИТЬ И 
КАКИЕ ГАДЖЕТЫ ПОМОГУТ В ДОРОГЕ.

КОСМОС — НАПРАВЛЕНИЕ НОМЕР ОДИН

«Путешественник — это не только тот, кто 
открывает континенты. Есть еще и космос», 
— говорил в интервью «РБК Стиль» Федор 
Конюхов. Космос действительно всегда 
манил человечество, и теперь туристиче-
ские полеты туда стали реальностью. Над 
возможностью вывезти путешественников 
за пределы нашей планеты работают не 
только знаменитые SpaceX Илона Маска 
и Virgin Galactic (стоимость билета — $250 
тыс.), которая недавно провела успешные 

испытания своего суборбитального кора-
бля VSS Unity, и уже нашумевшие в прессе 
испанская Zero2Infinity (полет в стратосфе-
ру в капсуле, подвешенной к наполненному 
гелием баллону, обойдется в €110 тыс.) и 
World View (путешествие на высоту 32 км 
будет стоит $75 тыс.).
У американской Space Adventures, отпра-
вившей миллиардеров Денниса Тито и 
Марка Шаттлворта на МКС, планов тоже 
громадье: от организации визитов туристов 
на МКС на российском корабле «Союз» с 
возможностью выхода в открытый космос 
до полетов вокруг Луны. С последними, 
кстати, вышло большое недоразумение: в 
2014 году компания анонсировала первое 
подобное коммерческое путешествие, рас-
считанное на 10 дней и предназначенное 
для двоих пассажиров в сопровождении 
российского космонавта. Глава Space 
Adventures Том Шелли заявил, что полет 
будет осуществляться на российских кос-
мических кораблях «Союз», модернизи-
рованных и оснащенных дополнительным 
жилым модулем. Стоимость тура, по сло-
вам Шелли, составляла $150 млн. После 

этого Роскосмос заявил, что не имеет отно-
шения к этому проекту. «Мы не участвуем 
в лунном проекте, работы по модернизации 
«Союзов» до уровня лунных кораблей нами 
не ведутся и не планируются, — заявил 
в интервью «Известиям» Денис Лысков, 
заместитель руководителя Роскосмоса, 
курирующий пилотируемую космонавти-
ку. Тем не менее это предложение до сих 
пор значится на официальном сайте Space 
Adventures.
Космическим туризмом занимается и про-
ект Moon Express индийского миллиардера 
Навина Джейна — на данный момент это 
единственная частная компания, полу-
чившая разрешение на полеты на орбиту и 
приземление на Луне. В этом году компа-
ния собирается отправить на орбиту лета-
тельный аппарат без пассажиров, который 
обошелся Moon Express в $5 млн. Джейн 
предсказывает, что через десять лет билет 
на Луну можно будет купить за $10 тыс. 
С индийским миллиардером согласен и 
бывший астронавт NASA Дон Томас. «Я 
думаю, что в течение десяти лет или око-
ло того вы увидите полеты в космос за $10 
тыс.—15 тыс. Космические путешествия бу-
дут больше похожи на экзотический тур в 
Антарктиду», — рассказывал он в интервью 
The Telegraph. Пока же самым доступным 
способом приблизиться к космосу в обыч-
ной, а не виртуальной реальности остаются 
полеты в стратосферу на МиГ-29, осущест-
вляемые на Нижегородском авиационном 
заводе «Сокол» в Нижнем Новгороде. Во 
время путешествия, которое длится 40 ми-
нут, самолет поднимается на высоту 17-18 
км — на 7-8 км выше, чем летают обычные 
коммерческие авиарейсы, и на 2 км ниже 
так называемого «ближнего космоса». Сто-
имость такого полета составляет 850 тыс. 
руб., а заказывать его нужно минимум за 
7-10 дней.
 

ОТЕЛИ БУДУЩЕГО: 
РОБОТЫ-ДВОРЕЦКИЕ 

И НОМЕРА ПОД ВОДОЙ
Ультраперсонализация и внедрение все-
возможных технологий — таким видят 
будущее отелей футурологи. В частности, 
доктор Джеймс Кэнтон из Института ми-
рового будущего в своем недавнем исследо-
вании Hotels of the Future предсказал, что 
открывать двери номера можно будет с по-
мощью системы распознавания лиц, меню 
в ресторане составят индивидуально при 
помощи анализа ДНК, в номерах гостиниц 
появятся 3D-принтеры, на которых гости 
смогут распечатывать необходимые вещи, а 

обслуживать гостей станут роботы-дворец-
кие. Последнее явление, кстати, уже стало 
реальностью: два года назад в японском На-
гасаки открылся отель Henn-na Hotel, кото-
рый полностью обслуживают роботы.
Роботы-дворецкие под названием Butler 
есть и в отеле Aloft Cupertino в Калифор-
нии: они способны приносить в номера 
различные принадлежности для ванных. 
В своих прогнозах футурологи говорят и 
о том, что многие технологии будут вне-
дряться для того, чтобы обеспечить хоро-

шее самочувствие постояльцев. Например, 
Джеймс Кэнтон предсказывал появление в 
гостиничных номерах кроватей, с помощью 
которых гости смогут выбирать себе сны, а 
футуролог Иэн Пирсон говорил о специ-
альных пижамах с сенсорами, измеряющи-
ми уровень сахара в крови и предлагающи-
ми определенную диету.
Все это относится к совсем далекому бу-

дущему, но кое-какие технологии начи-
нают появляться уже сейчас. Например, 
в номерах Stay Well лас-вегасского отеля 
MGM Grand установлено специальное ос-
вещение, помогающее гостям быстрее при-

выкнуть к новому часовому поясу после 
перелета, воздух фильтруется через усовер-
шенствованную систему очистки, а вода в 
душе насыщена витамином С.
В будущем дизайн отелей будет разрабаты-
ваться с учетом того, чтобы пользователи 
упоминали о них в своих соцсетях — такую 
тенденцию обозначил в интервью Business 
Insider Зеев Шарон, основатель одного из 
сервисов бронирования. Например, в от-
еле Ovolo 1888 Darling Harbour в Сиднее 
уже есть специальные пространства для 
селфи, в Испании открылся тематический 
«твиттер»-отель Sol Wave House, где ло-
готипы и детали обстановки выполнены в 
характерном светло-синем оттенке, а сте-
ны украшают надписи с хэштегами. Кро-
ме того, специалисты прогнозируют, что в 
мире будет становиться все больше подво-
дных отелей.

«Я думаю, что массовый подводный туризм 
будет развиваться динамичнее, чем массо-
вые космические путешествия, — считает 
генеральный директор Skyscanner Гарет 
Уильямс. — И я полагаю, что это интерес-
нее, поскольку там внизу можно увидеть 
гораздо больше, чем в космосе». Пожить 
под водой уже можно в Jules Undersea 
Lodge во Флориде и в The Manta Resort на 
Занзибаре, а в будущем на Фиджи плани-
руют построить масштабный подводный 
курорт Poseidon Undersea Resort.

«УМНЫЕ» 
ПОПУТЧИКИ

Одна из больших проблем для путеше-
ственников — утерянный в аэропорту или 
при перелете багаж. Поэтому идея «умного 
чемодана», способного найти своего хозяи-
на, витает в воздухе. Например, в прошлом 
году на выставке CES 2016 прототип «ум-
ного багажа» представила компания NUA 
Robotics: чемодан снабдили камерой и мо-

дулем Bluetooth, чтобы он мог «распозна-
вать» владельца и подключаться к его мо-
бильным устройствам. Еще один подобный 
прототип разработала компания Travelmate 
Robotics: чемодан, оснащенный инфракрас-
ным датчиком, способен следовать за своим 
хозяином на небольшом расстоянии.

Если же кто-то решит присвоить багаж, то 
на смартфоне владельца зазвучит сигнал 
тревоги. Пока создатели собирают деньги 
на серийную модель на Indiegogo, а в слу-
чае если краудфандинговая кампания про-

валится, намерены обратиться к обычным 
инвесторам. Концепт аналогичного чемо-
дана под названием Pluggage представила 
в 2015 году и компания Delsey: по задумке 
создателей, этот чемодан должен распозна-
вать отпечатки пальцев своего владельца и 
сообщать, если багаж не погрузят на борт 
самолета.

АЛИСА КУРМАНАЕВА  

Японский отель Henn-na Hotel

Butler в отеле Aloft Cupertino

Отель The Manta Resort

Travelmate Robotics

В КОСМОС 
С УМНЫМ 

ЧЕМОДАНОМ: 
все 

о путешествиях 
будущего
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Ян Черняк.

ЗВЕЗДА НЕМЕЦКОГО КИНО МОГЛА 
ВХОДИТЬ В СОВЕТСКУЮ РАЗВЕДЫВА-
ТЕЛЬНУЮ СЕТЬ «КРОНА», НИ ОДИН ИЗ 
АГЕНТОВ КОТОРОЙ ТАК И НЕ БЫЛ РА-
ЗОБЛАЧЕН

«Штирлиц пришёл в кинотеатр на встречу со 
связником. Давали «Девушку моей мечты» с 
Марикой Рёкк в главной роли. Происходившее 
на экране не трогало его и даже где-то раздра-
жало: Штирлиц смотрел этот фильм в двадцать 
седьмой раз. Связник не появился и теперь...», 
— эту фразу хорошо помнят поклонники кино-
фильма «Семнадцать мгновений весны».

История походов Штирлица на этот фильм спо-
собна заиграть новыми красками, если знать, 
что звезда кино Третьего Рейха Марика Рёкк 
была агентом советской разведки.
Об этом сообщает немецкий таблоид Bild, при-
водя выдержки из рассекреченных материалов 
немецкой разведки.
Согласно им, актриса входила в агентурную сеть 
«Крона», через которую в Советский Союз пере-
давалась информация о плане «Барбаросса», а 
также о планах немецкого командования перед 
битвой на Курской дуге.

АГЕНТ «КРОНЫ»
Главой сети был 
советский развед-
чик Ян Черняк. 
Его разведсеть 
называют од-
ной из наиболее 
эффективных в 
истории — за 11 
лет работы гит-
леровской кон-
трразведке не 
удалось раскрыть 
ни одного агента. 
При этом, к при-
меру, только за 

1944 год группа 
Черняка передала в СССР свыше 12 500 листов 
технической документации и 60 образцов ради-
оаппаратуры.
В сеть Яна Черняка входили около 35 разведчи-
ков, в том числе банкиры, военные, чиновники, а 
также жившая в Германии и входившая в число 
приближенных Гитлера актриса Ольга Чехова.
Согласно опубликованной информации, Ма-
рика Рёкк была завербована своим директором 
Хайнцем Хоффмайстером, который был ранее 
вовлечен в работу «Кроны».
При этом нет никаких сведений о том, чем кон-
кретно занималась в «Кроне» актриса и какую 
информацию передавала в СССР.

ЗВЕЗДА ТРЕТЬЕГО РЕЙХА, 
КОТОРАЯ НЕ СНИМАЛАСЬ В ПРОПАГАНДЕ

Мария Каролина Рёкк родилась 3 ноября 1913 в 
Каире в семье венгерского архитектора и строи-
теля Эдуарда Рёкка и его жены Марии Кароли-
ны Шарлотты.
В 1924 год семья переехала в Париж, где Мари-
ка профессионально занималась хореографией 
у русской балерины Рудковской. В составе ба-
летной труппы Гертруды Хофман «Hoffmannn 
Girls» выступала в знаменитом кабаре «Мулен 
Руж». В 1925–1929 годах она выступала на 
Бродвее в Нью-Йорке, гастролировала по США. 
В 1929 году Рёкк вернулась в Европу, выступала 

в оперетте и варьете в Монте-Карло, Берлине, 
Лондоне, Париже, Канне, Будапеште и Вене.
Ее дебют в кино состоялся в 1930 году, но голо-
вокружительная карьера пришлась на период, 
когда в Германии у власти находились нацисты.

Вышедший на экраны в 1944 году фильм «Де-
вушка моей мечты» стал вершиной творчества 
Марики Рёкк. Картина, именовавшаяся «тро-
фейной», была очень популярна в послевоенном 
Советском Союзе. Этому способствовало то, что 
в картине полностью отсутствуют нацистские 
символы и упоминания о Третьем Рейхе. Скорее 
всего, это произошло неслучайно — немецкие 
актеры и режиссеры отлично видели, к какому 
исходу катится война, и не хотели лишний раз 
связывать себя с гитлеровскими властями.
Обращает на себя внимание и еще один момент 
— Рёкк, безусловно, нравилась вождям Третьего 
Рейха как символ здоровой и красивой «арий-
ской женщины», однако она при этом ни разу не 
снималась в пропагандистских фильмах.

ПОД ПОДОЗРЕНИЕМ

Тем не менее, сразу после войны Рёкк отлучили 
от кино за связи с нацистами. Доказать ее ак-
тивное сотрудничество не удалось, но хватило и 
того, что было. К примеру, слухов о том, что она 
была любовницей министра пропаганды Йозе-
фа Геббельса. Или записки, которую Марика 
Рёкк в 1940 году отправила Гитлеру с благодар-
ностью за огромный букет цветов, посланный 
им на выставку в Берлинском музее кино.
Подозрения о том, что Марика Рёкк работала на 
советскую разведку, впервые появились в конце 
1940-х — начале 1950-х годов. Подозревала ее 
так называемая «организация Гелена» — спец-
служба, собранная западными союзниками из 
бывших гитлеровских офицеров в своей зоне 
оккупации Германии. Затем «организация Ге-
лена» стала ядром современной разведки ФРГ.
Однако убедительных доказательств сотрудни-
чества Марики Рёкк с советскими спецслуж-
бами предъявлено не было. Собственно, и опу-
бликованные ныне документы не дают ответа на 
вопрос, как именно актриса помогала «Кроне». 
А это, в свою очередь, позволяет поставить сде-
ланные выводы под сомнение.

НЕРАСКРЫТЫЕ СЕКРЕТЫ

После нескольких лет перерыва Марика Рёкк 
получила разрешение на выступления и съемки 
на территории Германии и Австрии. Любопыт-
но, что в Австрии она принимала участие в не-
скольких проектах, снятых с советским участи-
ем.
Марике Рёкк была суждена долгая жизнь — пе-
режив двух мужей, она умерла в Австрии в 2004 
году, в возрасте 90 лет. В своих мемуарах «Серд-
це с перцем» актриса раскрыла много секретов и 
тайн своей жизни, но не дала ответа на вопрос о 
том, была ли она советским агентом.
Глава сети «Крона» Ян Черняк также не рас-
крывал своих секретов. За свою деятельность он 
был представлен к званию Героя Советского Со-
юза, но из-за побега одного из сотрудников раз-
ведки, с которым Черняк работал уже в США, 
награждение не состоялось.
Лишь в 1994 году Яну Черняку было присвое-
но звание Героя Российской Федерации. Указ 
о награждении был принят, когда Ян Петрович 
находился в коме в больнице, за 10 дней до его 

смерти, и награда была вручена его жене.

«ДЕВУШКА МОЕЙ МЕЧТЫ». 

БЫЛА ЛИ МАРИКА РЁКК АГЕНТОМ СОВЕТСКОЙ РАЗВЕДКИ?

w w w. m i ra c l e - t rave l . n e t

Авиабилеты
• по всему миру 

• во все города России и СНГ

Принимаем все виды оплаты

Miracle Travel, llc

ОТДЫХ
• в Аргентине • на Коста Рике • В Панаме

• в Доминиканской республике
• в Мексике • на Карибах

• на Гавайиях • Круизы

4455 Reservoir Blvd, Columbia Heights, MN 55421

651.251.9382
miracle-travel@hotmail.com

M a r i a n n a

Индивидуальный подбор на любой бюджет

Марика Рёкк, 1939 год.

Марика Рёкк, 1990 год.

АРХИВ



ОТНОШЕНИЯ

КАК ПОРАДОВАТЬ ЛЮБИМОГО? 
СЛОВОМ, ТОЧНЕЕ, МАЛЕНЬКОЙ, 
НО ОЧЕНЬ ПРИЯТНОЙ ФРАЗОЙ. 
МЫ СОБРАЛИ ВЫРАЖЕНИЯ, КО-
ТОРЫЕ СПОСОБНЫ ПРИВЕСТИ В 
ВОСТОРГ ЛЮБОГО МУЖЧИНУ.

• Сегодня можешь всё разбросать и 
не закрывать шкафы и ящики.
• Мне есть что надеть!
• На завтрак у нас картошка фри и 
гамбургеры, на обед хот-доги, а на 
ужин пицца, твоя любимая с гри-
бочками и салями.
• Зачем мне шуба, давай лучше ку-
пим тебе зимнюю резину.
• Как красиво ты разбросал носки 
по квартире, это шедеврально!

• Сегодня мы весь день будем смо-
треть футбол.
• Дорогой, обед на плите. Пиво в 
холодильнике. Квартира в твоём 
распоряжении до вечера. Я ушла в 
салон, отдыхай.
• Дорогой, этот новый Xbox шёл в 
комплекте с ящиком пива, который 

ждёт тебя на балконе.
• Ты так давно не ходил с друзьями 
в баню на всю ночь. По-моему, се-
годня прекрасный день для водных 
процедур.
• Ты у меня такой умный!
• Я так люблю, когда ты такой не-
бритый и колючий, давай выбросим 
твой станок.
• Ой, 8 марта — это вообще не празд-
ник, как и День святого Валентина. 
Не надо мне никаких подарков.
• С сегодняшнего дня я буду ходить 
по дому голой.

• Ты у меня самый лучший, никогда 
не сомневайся в себе.
• У меня не болит голова.
• Ты не помнишь день рождения 
моей мамы? Да я сама его всё время 
забываю.
• Ты какой-то трезвый, может, ещё 
водочки?

• «50 оттенков серого» — фу. Давай 
лучше посмотрим новый фильм со 
Сталлоне.
• Ты был прав, все мои подруги — 
действительно полные дуры.
• Да, давай отправим детей на два 
месяца к бабушке и немного пожи-
вём для себя.
• Твоя машина — это святое, обе-
щаю больше никогда в жизни не 
приближаться к ней в твоё отсут-
ствие.
• Если мат запретили в кино, то да-
вай говорить на нём дома.
• Я сама легко могу забрать детей 
из садика.

• Хочешь добавки? Нет-нет, тебе не 
надо худеть.
• Отныне я больше никогда не буду 
называть тебя пупсиком, зайчиком 
и пухленьким медвежонком, только 
по имени!
• Милый, что ты хочешь на завтрак 
— кофе, пиво или виски?
• Помнишь те духи, которые тебя 
так раздражали? Я их выкинула се-
годня.
• Смотрю на тебя и понимаю, какой 
правильный выбор я сделала, когда 
вышла за тебя замуж. Я люблю тебя!

Наталья Кожина

КАК МИЛО ТЫ РАЗБРОСАЛ НОСКИ. 
28 ФРАЗ, КОТОРЫЕ ПРИВЕДУТ МУЖЧИНУ В ВОСТОРГ
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1. «ДАВАЙТЕ ПРОСТО ПОДОЖДЕМ И ПОСМОТРИМ, 
ЧТО ПРОИЗОЙДЕТ ДАЛЬШЕ.» 
Мы часто чувствуем необходимость 
реагировать на сложные ситуации или 
людей сразу, поэтому мы можем делать 
немало опрометчивых шагов. Психо-
логи советуют вместо этого просто 
дать себе разрешение и время, чтобы 
подождать и посмотреть, что произой-
дет дальше.

2. ОТОЙДИТЕ ОТ ПОИСКА ВИНОВАТОГО
Анализ прошлых событий и попытка 
возложить на кого-то вину (в том чис-
ле обвинять себя) редко являются про-
дуктивным выбором. Плохие вещи и 
недоразумения чаще происходят через 
ряд событий, как эффект домино. Ни 
один человек не является, как правило, 
полностью виноватым в конечном ре-
зультате.

3. НЕЗАВИСИМО ОТ ТОГО, ЧТО СЛУЧИЛОСЬ, САМАЯ 
БОЛЬШАЯ ПРОБЛЕМА ПЕРЕД НАМИ — ЭТО НАШ СОБ-
СТВЕННЫЙ ГНЕВ. 
Наш гнев создает облако эмоций, кото-
рое уводит нас в сторону от продуктив-
ного пути. В этом смысле, наш гнев на 
самом деле наша самая большая про-
блема. Решением справиться со своим 
гневом может быть медитация, прогул-
ка, физические упражнения – все, что 
даст возможность погасить свой гнев, 
прежде чем иметь дело с кем-либо еще.

4. «НЕ ПЫТАЙТЕСЬ ПОНЯТЬ, ЧТО ДУМАЮТ ДРУГИЕ»
Это еще один совет, чтобы выбросить 
плохие мысли из головы. Спросите 
себя, если другие попытались бы вы-
яснить, что вы думаете, или то, како-
вы ваши мотивы, как вы думаете, они 
были бы правы? Они, вероятно, не 
будут иметь ни малейшего понятия, 
что на самом деле происходит в вашей 
голове. Так зачем пытаться выяснить, 
что думают другие? Шансы очень ве-
лики, что вы придете к неправильному 
выводу, что означает колоссальную 
трату времени, потраченного впустую.

5. ВАШИ МЫСЛИ НЕ ЯВЛЯЮТСЯ ФАКТАМИ
Не относитесь к ним, как будто они та-
ковыми являются. Другими словами, 
не верьте всему, что вы думаете. Мы ис-
пытываем наши эмоции, беспокойство, 
напряженность, страх и стресс в наших 
телах. Наши эмоции проявляются фи-
зически. Мы часто воспринимаем это 
как знак того, что наши мысли являют-
ся реальными фактами. Хотя реальная 
действительность и наши мысли о ней 
далеко не одно и то же.

6. ВЫ НЕ ВОЛШЕБНИК
Когда мы размышляем о прошлых со-
бытиях, мы часто ищем, как мы могли 

бы сделать по-другому, чтобы предот-
вратить неправильное решение, ссору 
или результат, о котором сожалеем. Но 
то, что произошло вчера, также в про-
шлом, как то, что произошло тысячу и 
более лет назад, в момент существова-
ния цивилизации майя. Мы не можем 
изменить то, что произошло еще тогда, 
и мы не можем изменить то, что про-
изошло неделю назад.

7. ПРОСТИТЕ ЛЮДЕЙ, ПРИЧИНИВШИХ ВАМ БОЛЬ, 
РАДИ ВАШЕГО ЖЕ БЛАГА
Не надо быть лояльным к своим стра-

даниям. Да, это случилось. Да, это 
было ужасно. Но разве это то, что опре-
деляет вас? Прощение – это не то, что 
мы делаем для другого человека. Мы 
прощаем, чтобы мы смогли жить без 
острого страдания, которое возникает 
от взгляда на прошлое. Другими слова-
ми, простите ради себя самого.

8. НАПОЛНИТЕ ПРОСТРАНСТВО ВАШЕГО УМА ДРУ-
ГИМИ МЫСЛЯМИ
Сделайте это, чтобы выбросить плохие 
мысли из головы. Психологи учат, что 
представление мощных ярких образов 

помогает нам, чтобы остановить вос-
паление, стрессовые мысли в нашем 
сознании. Вот один образ, который ре-
комендуют учителя медитации: пред-
ставьте, что вы находитесь в нижней 
части глубокого синего океана. Просто 
смотрите, как ваши мысли движутся. 
Представьте себе, что вы и есть глубо-
кий, спокойный океан.

9. ОТПРАВЬТЕ ИМ СВОЮ МИЛОСТЬ
Еще психологи рекомендуют, что, 
когда вы не можете перестать думать 
о ком-то, кто сделал вам больно или 
обидел вас, представьте себе, что по-
сылаете им красивый шар белого света. 
Поместите их в этом шаре света. Окру-
жите их этим светом, пока ваш гнев 
не исчезнет. Попробуйте, это действи-
тельно работает и помогает выбросить 
плохие мысли из головы.

Выберите один или несколько из опи-
санных способов, чтобы разрушить 
циклическое токсическое мышление и 
разбить мыслительный шаблон, возни-
кающий, если вы не можете выбросить 
плохие мысли из головы.

Васильева Елизавета

9 СПОСОБОВ, 
ЧТОБЫ ВЫБРОСИТЬ ПЛОХИЕ МЫСЛИ ИЗ ГОЛОВЫ

 ПСИХОЛОГИЯ
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ПЕРСОНА

ЗА РОМАН «ЛЕСТНИЦА ЯКОВА» 

ЛЮДМИЛА УЛИЦКАЯ ПОЛУЧИ-

ЛА СРАЗУ ДВЕ ПРЕМИИ «БОЛЬ-

ШАЯ КНИГА» — 3-Е МЕСТО ПРО-

ФЕССИОНАЛЬНОГО ЖЮРИ И 

«ВЫБОР ЧИТАТЕЛЕЙ».

ДОРОГОЙ ПОДАРОК
- Людмила Евгеньевна, количество 
литературных премий, книжных яр-
марок, выставок растёт. А стати-
стика между тем печальна: прода-
жи книг падают, россияне всё реже 
называют чтение в качестве люби-
мого досуга. У вас, писателей, руки 
не опускаются?
Людмила Улицкая: Да, интерес к чте-
нию падает. Но читающих людей всё 
равно достаточно много. Тиражи книг 
сокращаются отчасти из-за того, что 
литература переходит в электронный 
формат.
Сегодня вся культура переформатиру-
ется. И в будущем книг останется ещё 
меньше. И они будут ещё дороже. Так 
тем драгоценнее окажется этот про-
дукт! И мы будем снова приносить в 
подарок на день рождения книжку. И 
люди будут радоваться, как радовались 
таким подаркам лет 30 назад. Надо при-
нимать ситуацию такой, как она есть. Я 
не собираюсь с ней воевать. Мы нахо-
димся в культурном потоке. Он сегодня 
такой. Значит, мы должны работать в 

предлагаемых условиях. И 
я сегодняшним днём очень 
довольна. Уверяю вас: с 
литературой у нас всё в по-
рядке! Я была на последней 
ярмарке «Нон-фикшн». 
Там такое количество хоро-
ших книг, в том числе и дет-
ских (чего лет 15 назад ещё 
не было), там столько хо-
роших лиц, что у меня нет 
ощущения, что дело наше 
писательское погибает. Оно 
ещё поживёт!
— Есть мнение, что со-
временный ритм жизни 
просто не оставляет че-
ловеку времени на чтение 
книг.
— Это правда. И когда я 
писала свою книгу, была в 
отчаянии и в большом смя-
тении: как человек сегодня, 
когда читать-то времени 
у всех мало, осилит такой 
толщины том. И я её сокра-
щала, насколько возможно. 
Может, мало сократила? 
(Смеётся.)
Из-за нехватки времени и 
книги мы будем выбирать 

очень тщательно. Раньше я даже пред-
ставить такого не могла: как это — не 
дочитать книжку?! А сейчас порой лов-
лю себя на том, что можно и не тратить 
на ту или иную книгу время, потому что 
я ничего оттуда для себя не извлеку.

НАВСТРЕЧУ 
ДРУГ ДРУГУ

— В романах последних лет, что в 
«Ненастье» у Алексея Иванова, что 
в «Крепости» Петра Алешковского, 
герои — слабаки, они не в состоянии 
справиться с трудностями жизни. 
Да и у вас в «Лестнице Якова» глав-
ная героиня Нора явно сильнее окру-
жающих её мужчин. Настало время 
женщин?
— Я в прошлом биолог, генетик, и у 
меня более глубокое представление 
о том, что происходит сегодня между 
полами. Идёт феминизация мужчин 
и маскулинизация женщин. Знаете, в 
биологии есть такие виды — пингви-
ны, скажем, у которых самцы от самок 
практически ничем не отличаются. И 
то, что партнёр ошибся полом, иногда 
у них выясняется уже после «свадьбы». 
Вот и в нашей культуре (я имею в виду 
человеческую культуру) сегодня про-
исходит что-то такое, из-за чего мы, 
мужчины и женщины, стали прибли-
жаться друг к другу. Это проявляется и 
в психологии, и в физиологии — жен-

щины тягают штангу в тренажёрном 
зале, а мужчины всё чаще захаживают в 
салоны красоты сделать маникюр. Мы 
— мужчины и женщины — сегодня пар-
тнёры в большей степени, чем 50 лет 
тому назад.
И вся эта тема феминистическая — 
борьба за права женщин — мне кажет-
ся уже старомодной. На повестке дня 
сегодня другой вопрос: как правильно 
выстроить жизнь, чтобы стать хороши-
ми партнёрами? Это важнее, чем до-
казывать друг другу, что я тоже могу 
трактором управлять. Природа так рас-
порядилась, что у мужиков плечевой 
пояс всё равно покрепче сделан. Так к 
чему напрасно силами меряться?
Сегодняшнее время ставит перед нами 
огромное количество вопросов. Мы 
меняемся, меняемся очень быстро и не 
всегда успеваем оценить скорость про-
исходящих изменений. Такого периода 
мир ещё не переживал.
— Вы говорите: нынешнее время 
очень интересное. Но среди финали-
стов всевозможных литературных 
премий в этом году — масса истори-
ческих романов.
— И слава богу! Потому что страна, ко-
торая так забыла о своей истории, как 
Россия; страна, которая сегодня — а на 
дворе уже 2017 год — всё ещё спорит об 

альтернативной истории, просто обя-
зана всерьёз этим вопросом заняться. 
История не может быть ни альтерна-
тивной, ни безальтернативной. Исто-
рия — это единый поток, который сле-
дует знать, изучать, помнить. И то, что 
сегодня появляется так много книг, 
связанных с историей страны, с исто-
рией народа, чрезвычайно мне нравит-
ся. Это правильно! Более того — это не-
обходимо!
— А нет опасения, что эти историче-
ские изыскания ещё больше разделят 
общество?
— Знаете, чем хороша художественная 
литература? Именно через неё, через 
повести, романы можно прийти к при-
мирению. Скажем, когда Толстой на-
писал «Войну и мир», учёные того вре-
мени указали ему то ли на 70, то ли на 
80 ошибок. Наверняка так оно и было. 
И войну 1812 года он изобразил не так, 
как это казалось правильным с офи-
циальной точки зрения. Но история 
показала: правда осталась за Толстым. 
Правда всегда остаётся за художника-
ми. И, скажем, писатель Варлам Ша-
ламов в своих «Колымских рассказах» 
про нашу историю поведал вещи не 
менее важные, чем самые серьёзные на-
учные работы.

ЛЮДМИЛА УЛИЦКАЯ: «ПРАВДА ВСЕГДА ЗА ХУДОЖНИКОМ!»

РАСКРОЙТЕ ВОЗМОЖНОСТИ СВОЕГО РЕБЕНКА

JEWISH DAY SCHOOL
ПОСЕТИТЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ СОБРАНИЕ

Март 28, 2017 • 7-8:30 вечерa
ВЫБЕРИТЕ УДОБНОЕ ДЛЯ ВАС ВРЕМЯ 

ДЛЯ ОЗНАКОМЛЕНИЯ С НАШЕЙ ШКОЛОЙ
Oбращайтесь к Louise Schoenberger по номеру 

952-381-3500 

или по электронной почте lschoenberger@hmjds.org

www.hmjds.org
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«РЕДАКЦИЯ ЕЛЕНЫ ШУБИНОЙ» ВЫПУСТИЛА КНИГУ 
ВОСПОМИНАНИЙ О ВЛАДИМИРЕ ВЫСОЦКОМ «ВСЁ НЕ 
ТАК, РЕБЯТА...». ПОД ОДНОЙ ОБЛОЖКОЙ СОБРАНЫ 
МЕМУАРЫ ТЕХ, С КЕМ ДРУЖИЛ ВЛАДИМИР ВЫСОЦ-
КИЙ, КОГО ЛЮБИЛ, С КЕМ ВЫХОДИЛ НА ПОДМОСТКИ. 
В ИЗДАНИЕ ВОШЛИ СВИДЕТЕЛЬСТВА ЮРИЯ ЛЮБИМО-
ВА, ВЛАДИМИРА ВОЙНОВИЧА, СТАНИСЛАВА ГОВО-
РУХИНА, ГЕОРГИЯ ЮНГВАЛЬД-ХИЛЬКЕВИЧА, АЛЛЫ 
ДЕМИДОВОЙ, ГАЛИНЫ ВОЛЧЕК, ЭЛЬДАРА РЯЗАНОВА, 
ЕВГЕНИЯ ЕВТУШЕНКО, ВАСИЛИЯ АКСЕНОВА, АНДРЕЯ 

СИНЯВСКОГО, НИКИТЫ ВЫСОЦКОГО, БОРИСА МЕС-
СЕРЕРА И ДРУГИХ. В ЭТОЙ СТАТЬЕ ЧИТАЙТЕ ВОСПО-
МИНАНИЯ ПЕРВОЙ ЖЕНЫ ВЛАДИМИРА ВЫСОЦКОГО 
— ИЗЫ ВЫСОЦКОЙ.

ИЗА ВЫСОЦКАЯ «МЫ БЫЛИ ПОЧТИ ДЕТИ...»

— Иза Константиновна, в Школе-студии вы были на два курса 
старше Высоцкого. А как он попал в ваш курсовой спектакль?
Точно не помню, как он попал. Вообще он как-то появился у нас с 

этого спектакля, мы его начали готовить на третьем курсе — Воло-
дя тогда был на первом. У него была роль солдата, по-моему, даже 
бессловесная. Но в программке он есть. В общем, знакомство наше 
близкое началось с этого спектакля.
— А студенческие актерские работы Высоцкого вам запомни-
лись?
Когда он выпускался, я работала в Киеве. Но я приезжала и приле-
тала в Москву. Я видела «Золотого мальчика», чеховскую «Свадь-
бу», капустники. Видела, естественно, «На дне» — своего Бубнова 
Володя сделал хорошо. А на выпуск я приезжала специально.
— Кстати, вам не запомнился капустник, о котором Высоцкий 
часто вспоминал, — пародии на все виды искусства?
Я не очень хорошо это помню. Я помню, что он прекрасно пока-
зывал Чаплина и Гитлера. Потом, когда я увидела его в спектакле 
«Павшие и живые», практически в той же ипостаси, мне даже по-
казалось, что в студии было еще лучше, получалось как-то легче.
— А когда начались куплеты, посвящения, то есть первые сти-
хотворные опыты?
Я бы не взяла на себя право точно сказать, когда это началось. По-
тому что такие стихи — четверостишия типа частушек — просто 
были в быту. Могла быть записка в стихах, поздравления — на 
день рождения, Новый год, 8 Марта — всё это в стихах. Но я ниче-
го не хранила и, честно говоря, не придавала этому ни малейшего 
значения. Ну а как иначе в девятнадцать-двадцать лет, если не в 
стихах?
Вот я помню такой случай. Мы пришли к кому-то в гости, там был 
магнитофон (они тогда только появлялись) — и нам дали прослу-
шать какую-то Володину запись, не зная, что это Высоцкий. То 
есть Володя сам себя слушал. Неожиданно.
— А какова была его реакция?
Очень понравилось. Да ему вообще всё больше нравилось, чем не 
нравилось.
— Нина Максимовна рассказывала, что никогда не слышала от 
него плохого слова о людях.
Это правда. Мы с Володей встречались через какие-то годы — по-
следняя наша встреча была в 76-м году. То есть на протяжении 
долгих — с 56-го по 76-й — двадцати лет я от Володи не слышала 
действительно плохих слов о людях. Были другие разговоры — он 
с болью говорил о том, что уходят друзья. Иногда ссорились как-
то абсурдно, нелепо, из-за мелочей каких-нибудь... Но это была 
боль человеческая...
— А когда все-таки появилась гитара?
Вы знаете, этот вопрос задают все. Причем... я вам говорю совер-
шенно честно, у меня в документальной памяти она просто отсут-
ствует. Я помню, что мы покупали гитару, но не помню — когда... 
Я помню, что мы платили шестьдесят пять рублей старыми день-
гами. Но я ни за что не возьму на себя смелость утверждать, что 
это была первая гитара... Я уже читала — по-моему, у Нины Мак-
симовны, — что она подарила Володе гитару. Может быть, у него 
была гитара и раньше; может быть, она давала деньги на гитару в 
качестве подарка.
— А как складывалась ваша артистическая судьба?
Когда я заканчивала студию, приезжал Михаил Федорович Рома-
нов, он смотрел наш курс, и по его персональной заявке я была 
приглашена в Киевский театр имени Леси Украинки. Два года мы 
с Володей были и врозь, и вместе. Мы очень часто ездили друг к 
другу, мы каждый день писали, за редким исключением. Очень 
жаль, что погибли письма...
И конечно, были телефонные разговоры. Я ведь в Киеве жила в 
самом театре — двое актеров жили в театре: я и на верхнем этаже 
жил Паша Луспекаев с семьей. И рядом со мной был кабинет за-
ведующего труппой Дудецкого, очень приятного и доброго чело-
века. Он мне оставлял ключ от своего кабинета, который от моей 
комнаты отделяла тоненькая фанерная стеночка, и когда разда-
вался телефонный звонок, я быстренько вскакивала и бежала к 
телефону. Мы говорили очень-очень подолгу. Володя очень часто 
звонил. Так действительно было: девчонки на переговорном уже к 
нам привыкли, и когда мы начинали говорить про какое-то дело, 
они нам грозили отключить — им было скучно: «Говорите про лю-
бовь!»
Мы жили встречами — мы же были все-таки почти дети. Тогда-
то мы казались себе взрослыми, конечно, это было очень забавно. 
Как бы это сказать — всё было серьезно и в то же время несерьезно. 
Было очень интересно, потому что в наших отношениях на про-
тяжении всех лет была какая-то — в очень хорошем смысле сло-
ва — игра и поэзия. Мы очень весело и интересно ссорились, еще 
веселее мирились. Так что мне лично есть что вспомнить, и я ни о 
чем не жалею. Мне просто повезло: в моей жизни было большое 
счастье. И не только в те годы, когда я была женой Володи, но и во 
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все последующие — все наши встречи были не-
ожиданными, нам их дарила судьба: мы не спи-
сывались, не сговаривались, но почему-то вдруг 
встречались. Это было удивительно, радостно, 
значительно, тревожно — всё вместе. И когда мы 
расстались, у меня было такое ощущение, что 
женщины должны быть с ним очень счастливы. 
Потому что у него был такой дар — дарить! И 
из будней делать праздники, причем органично, 
естественно. То есть обычный будничный день 
не мог пройти просто так, обязательно должно 
было что-нибудь случиться. Он не мог прийти 
домой — и чего-нибудь не принести. Это мог 
быть воздушный шарик, одна мандаринина, 
одна конфета какая-нибудь — ну что-нибудь! — 
ерунда, глупость, но что-то должно быть такое. 
И это всегда делало день действительно празд-
ничным.
И потом он тоже умел всякие бытовые мелочи — 
стираную рубашку, жареную картошку, стакан 
чаю — любую мелочь принимать как подарок. 
От этого хотелось делать еще и еще. Это было 
очень приятно.

(...)

— Расскажите, пожалуйста, о свадьбе, она 
была в той самой квартире на Большом Карет-
ном...
Свадьба эта была очень многолюдная, очень 
шумная. И не было у нас официально при-
глашенных гостей, потому что решили так: 
поскольку мы давно муж и жена, то пышной 
свадьбы у нас не будет. Соберемся тесным кру-
гом — Акимов, Свидерский, Ялович — и просто 
посидим в ресторане.
Но, во-первых, против этого восстали родители, 
и особенно Семен Владимирович. Они с Евге-
нией Степановной (вторая жена С.В.Высоцкого, 
мачеха Володи. — Примеч. ред.) в ужас пришли, 
что мы хотим обойтись без свадьбы. А накануне 
Володя пошел на мальчишник в кафе «Арти-
стик». Его долго не было, и я поняла, что надо 
выручать, пришла за ним в кафе, а он мне: «Из-
уль, я всех пригласил». — «Кого всех?» — «А я не 
помню. Я всех пригласил».
В результате был, конечно, наш курс, его курс; 
были родственники. Но моих родственников 
не было, никто не приезжал из Горького. Было 
очень тесно — там маленькие комнатки, мы си-
дели кругом, где только можно. Было весело, 
шумно — по-студенчески. На рассвете, по-моему 
в четыре часа утра, мы шли втроем — Володя, 
Нина Максимовна и я — на свою Первую Ме-
щанскую. Шли пешком, это был наш любимый 
маршрут: по Садовой, потом — бульварами, 
мимо Трифоновки.
— Ваши курсы сильно отличались друг от дру-
га?
У нас в студии почитались старшекурсники, 
просто такая была традиция. И они, Володин 
курс, для нас были «мальчики и девочки». И их 
курс был такой хулиганский, озорные ребята — 
в общем, не «бомондные». Какой-то праздник 
мы праздновали вместе, — собрались на квар-
тире у Греты Ромадиной, а она у нас была такая 
очень «салонная». Мы накрыли прекрасный, 
очень красивый стол, и явился Володин курс и 
как устроил там «живые картинки»! То есть они 

нам сломали этот салонный стиль, внесли свою 
свежую струю.
— Кого из друзей Высоцкого того времени вы 
помните, знаете, любите... или так: любили, 
знали?
Мы дружили с Геной Яловичем, Мариной До-
бровольской, бывали в гостях...
Была довольно близкая дружба с Жорой Епи-
фанцевым. У него тогда была жена — балерина 
Большого театра Лиля Ушакова, мы очень дру-
жили. Мы как-то с Володей приехали в Горький 
(там жили мои родители), а Жора снимался там 
в «Фоме Гордееве». И все вместе мы ездили в 
Великий Враг, там очень широкая Волга. Езди-
ли Жора, Володя, я и сестренка моя. И ребята 
переплывали Волгу. Мы с Наташкой их потеря-
ли. Было очень страшно, потому что самоходная 
баржа прошла и не видно, где они и что с ними. 
Правда, назад они вернулись в лодке. Был такой 
случай.
А один раз мы из Горького очень симпатично 
возвращались, на настоящем пароходике с коле-
сами. Долго — пятеро суток — мы плыли. Была 
страшная жара, каюта была крошечная, и, когда 
ночью начиналась прохлада, мы выходили — это 
была такая красотища! Тишина, звезды — мы 
сидели не дыша.
— Высоцкий — рассказчик. Все по-разному, но 
с восхищением вспоминают, как он рассказы-
вал.
Да, очень много было присказок. Даже были та-
кие рассказы — озорные очень... Он мог минут 
двадцать держаться на какой-то одной фразе, 
варьируя ее всячески, а получался полный рас-
сказ.
Была масса рассказов о дворе, о Лёне, о голубят-
не, про Маньку-шалаву. И еще Володя совер-
шенно блистательно — я больше ни у кого так не 
слышала — читал Маяковского.
Не в концертах, а мне. Мы могли быть вдвоем, и 
я приставала и очень просила почитать. Я просто 
умирала со смеху: он прекрасно читал «Баню», 
«Клопа», он вообще Маяковского очень хорошо 
знал. А я тогда его не любила и не понимала — 
и вот Володя читал, и для меня совершенно в 
другом ракурсе предстал Маяковский. Там была 
такая масса юмора. Он мог читать целый вечер. 
Володя же безотказный человек в этом отноше-
нии: только попроси... И я больше не слышала о 
том, что он кому-то читал Маяковского... Читал 
он прекрасно, совершенно.
— А когда начались песни?
Я не только не придавала никакого значения 
песням, они для меня были каким-то терзанием. 
Куда бы мы ни приходили, начинались эти пес-
ни. Причем люди их слышали впервые, а я — в 
сто первый раз. По-моему, иногда даже подни-
мала бунт. Володя тогда работал, он уже начал 
сниматься в «Карьере Димы Горина», нам опять 
приходилось расставаться... И мне казалось — 
нельзя заниматься никакими песнями! Надо за-
ниматься только женой!
— А когда вы впервые поняли, что это не про-
сто песни, которые вас «терзали»?..
Очень много времени спустя. Знаете, как быва-
ет? Бывает, люди расстаются и — не расстаются. 
Я ничего не хочу говорить за Володю, потому 
что его нет, тем более что Володя не пускал к 
себе в душу... В этом отношении он был чело-
веком закрытым. Иногда его прорывало, когда 
что-то случалось, и было невмоготу, но это было 
крайне редко. Поэтому за него я ничего не буду 
говорить, а за себя точно скажу: у меня не было 
ощущения расставания. Всё равно у меня оста-
валось чувство: Володя — это Володя, который 
был, есть и будет. И вдогонку, в разных весях, 
городах, меня нагоняли эти песни, причем я к 
ним так же относилась: опять всякие «...с охо-
тою распоряжусь субботою...» — всё это было 
продолжением той «игровой» стороны наших 
отношений.
И однажды... Мы были на гастролях в Новомо-
сковске, было очень жаркое лето. Я подходила 

к дворцу, где мы гастролировали, — там была 
какая-то площадь, залитая асфальтом и солн-
цем. Было ощущение безлюдности и какого-
то испепеляющего, безжизненного солнца. И 
вдруг из окна понеслись «Кони». И, стоя там, 
на раскаленной площади, я была ошеломлена. 
Я вдруг поняла, что очень вольно обращалась с 
человеком, который намного-намного-намного 
больше, чем я могла себе представить. Как, на-
верно, и многие близкие люди, воспринимала 
его облегчённо, потому что в нем было много 
юмора, много радости, он очень умел прощать... 
очень умел прощать! Причем по-настоящему. 
Прощать безоглядно. Великодушие в полном 
смысле. А это принималось за легкость... И вот 
только тогда я действительно была потрясена 
его песнями.
— После возвращения из Киева вы жили всё 
время на Первой Мещанской, еще в старом 
доме?
Мы жили в новом доме, на «полкомнаты» — по-
ловина комнаты была наша, а половина — Гиси 
Моисеевны. За ширмой. Но это не было траге-
дией. Тогда это всё воспринималось очень есте-
ственно.
Гися Моисеевна — это очень оригинальный че-
ловек. У нас были прекрасные отношения...
Она меня учила мудрости — жизненной, жен-
ской. К сожалению, ее уроки не пошли впрок.
Когда я уже постоянно жила в Москве, то бы-
вало так. Володя мог позвонить и сказать: «Я 
еду». Потом через пятнадцать минут позвонит: 
«Я уже выезжаю». Еще через пятнадцать минут: 
«Я уже еду». И так могло продолжаться весь ве-
чер. У него действительно было много друзей, 
заговаривался — но обязательно звонил через 
каждые десять-пятнадцать минут. Вот тогда 
была придумана такая хитрость. Звонок — под-
ходит Гися Моисеевна: «Вовочка, а Изы нет. Я 
не знаю, Вовочка, куда она ушла! Она оделась 
как экспонат и ушла». И Володя тут же мчался 
домой...
У них был телевизор — тогда это была большая 
роскошь. Миша — сын Гиси Моисеевны — ста-
рый кавээнщик, и мы смотрели все его высту-
пления. Она очень интересно говорила: «Изочка, 
сегодня я поняла, что Бога нет». Я спрашиваю: 
«Почему сегодня?..» — «Как же? Всё показали! 
Входит человек в поле, ставит пылесос и достает 
нефть! Где же Бог?»
— А когда вы переехали в Ростов-на-Дону?
Я уехала в Ростов-на-Дону весной 61-го года. 
Я работала полтора месяца в Москве, в Лен-
коме, по договору. Когда с Равенских всё про-
валилось, за меня много хлопотал Михаил Фё-
дорович Романов... В Ленкоме мест не было, и 
они меня взяли на договор — только на зимние 
каникулы: там восстанавливали спектакль «Но-
вые люди» по «Что делать?» Чернышевского. Я 
изображала Веру Павловну, танцевала с Шир-
виндтом мазурку. Он, наверно, такой прелести 
не запомнил, а я помню.
Мы играли в помещении Театра Ермоловой 
этот спектакль, и только на зимних каникулах. 
Потом меня обещали взять в труппу Ленкома, 
но надо было ждать весны... Не дождавшись, я 
уехала в Ростов. Но это не был разрыв — это был 
отъезд на работу.
Володя прилетал ко мне, потом был там на га-
стролях с Театром Пушкина.
Приехал в Ростов на крыше вагона, между про-
чим.
Я пришла встречать Володю; все выходят — его 
нет. Мне говорят: «А твой сидит на крыше...» И 
он ездил с нашим театром на выездные спектак-
ли, когда был свободен. И лазал за яблоками, 
и его схватили — под ружьем привела охрана. 
Были всякие такие дерзкие поступки. В совхо-
зе увидел очень красивое яблочко — и полез. И 
потом они с этим дедом сидели и очень мирно 
беседовали на деревенском крылечке. А яблоки 
принесли всем. Это лето 61-го года.
— А Высоцкий показывался в Ростове?

Специально он не показывался. Он приезжал, 
но специального актерского показа не было. Его 
видели, знали. Даже было распределение ро-
лей... по-моему, на «Красные дьяволята».
Но вот тут мне позвонили мои приятели — рас-
сказали про «713-й просит посадку». И после 
этого я сама позвонила Володе, и мы с ним круп-
но поговорили по телефону. Расстались. И я тут 
же уехала из Ростова в Пермь.
Встретились мы с Володей через три года, тоже 
очень интересно. Я приехала в Москву к своей 
подружке Грете Ромадиной. Иду по бульвару и 
чувствую: кто-то мне сверлит затылок. Обора-
чиваюсь — никого нет. Прихожу к Ромадиной 
— и тут же телефонный звонок. Она говорит: 
«Звонит Высоцкий, говорит, что тебя видел из 
троллейбуса». И тогда же они приехали с Кари-
ной Диадоровой и привезли мне песню «О на-
шей встрече — что и говорить». Он клялся, что 
только что ее сочинил.
У меня был автограф. Я сначала шибко обиде-
лась на всякие «длинные хвосты», но потом ска-
зала: «Перепиши текст». И он переписал.
Потом было еще несколько случайных встреч... 
В 76-м я была на спектакле, видела «Гамлета», 
после спектакля мы поехали в Коломну, там 
было три концерта.
Потом я была на «Вишневом саде».
— А ваше впечатление от концертов? К этому 
времени уже произошло у вас «открытие» Вы-
соцкого?
Да, тогда уже произошло. Впечатление от кон-
цертов? Мне сложно говорить, потому что я всё 
равно так и не сделалась просто слушателем или 
зрителем. Была договоренность, что один кон-
церт я буду слушать из зала, а на два других мне 
ставили на сцене стул. И он менял репертуар: 
«Если тебе будет скучно, ты иди и отдохни». Но 
я все три концерта просидела. Да, тогда это уже 
было окончательное открытие, так сказать, от-
крытие до конца.
— Изменился ли Владимир Семёнович за те 
годы, которые вы его знали?
Когда я в 76-м году ехала на встречу с ним, а 
ехали мы с Феликсом Антиповым, то все, прово-
жая меня, были в ужасе: «Зачем ты это делаешь? 
Ты увидишь совсем другого человека... Нельзя, 
нельзя, нельзя, и не надо разбивать свои детские 
или полудетские иллюзии». Но когда мы встре-
чались, всё моментально становилось таким же 
детским, как оно и было. Я перемен не замечала. 
Совершенно! В 76-м году меня Феликс привез 
и сказал: «Жди, сейчас подъедет “мерседес”, и 
он выйдет». Но я совершенно не знаю, что та-
кое «мерседес» и что такое «жигули»... Я стояла, 
меня всё дальше и дальше оттесняли, я отходила 
и думала: «А не сбежать ли мне вообще?» Вдруг 
подъехала машина — Володя выбежал, схватил 
меня за руку, мы побежали в театр. Прошли че-
рез служебный вход. Сказал: «Сиди!» Я села. 
Подошла какая-то грозная женщина и сказала: 
«Вы с кем?» Жутким таким голосом. Я сказала: 
«Я — с Высоцким». — «Тогда сидите!» Потом 
появился Володя, мы опять куда-то побежали, 
то есть не было такого момента, когда бы мы 
вот так «вглядывались». А через этот момент 
проскочили — и всё! Всё было таким же точно, 
вплоть до походки и вплоть до манеры поведе-
ния.
— И такой банальный вопрос, я его всем за-
даю. Главная, на ваш взгляд, черта характера 
Высоцкого?
Как вам сказать... Мне кажется, что он всегда 
точно знал, чего он хочет, и очень целеустрем-
ленно к этому шел. Теперь это в громадном 
дефиците. И надежность! Были, конечно, и че-
ловеческие слабости, но тем не менее — надеж-
ность. И нежность... нежность. Со всей своей 
дерзостью он был очень нежным всегда.

1988
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КОГО ЖДУТ АМАЛЬ 
И ДЖОРДЖ КЛУНИ: МАТЬ АКТЕРА 

СООБЩИЛА ПОЛ СВОИХ 
БУДУЩИХ ВНУКОВ

   
Слухи о том, что у Амаль и Джорджа 
Клуни родятся мальчик и девочка 
подтвердились: мать актера, 77-лет-
няя Нина Уоррен, прокомментиро-
вала беременность своей невестки и 
рассказала, что ей известно о близне-

цах.
“Да, мальчик и девочка – вот что мне 
сказали. Так чудесно! Мы с мужем 
очень рады. Мне не сообщили их име-
на – это ведомство Джорджа и Амаль”, 
– поделилась информацией будущая 
бабушка.
Ранее в интервью она выразила уве-
ренность, что ее сын будет прекрасным 
отцом, а его жена отлично справится с 
ролью мамы.
Напомним, сначала западные СМИ 
опубликовали подтверждение, что 
55-летний актер и 39-летний юрист го-
товятся стать родителями близнецов, а 
теперь обнародовали достоверные све-
дения о поле детей.

МЕЛАНИЯ И ИВАНКА ТРАМП 
РАЗДЕЛЯТ ОФИС ПЕРВОЙ ЛЕДИ 

В БЕЛОМ ДОМЕ
  
Как только Дональд Трамп был из-
бран новым президентом США, а Ме-
лания Трамп отказалась переезжать 
в Белый дом до конца учебного года 
своего сына, все тут же заговорили 
о том, что обязанности первой леди 
будет исполнять вовсе не Мелания, а 
дочь Трампа Иванка. И эта информа-

ция находит все больше подтвержде-
ний. Стало известно, что Иванка уже 
принялась за отделку офиса первой 
леди на свой вкус.
По словам источников, Иванка  наня-
ла декораторов, чтобы те обустроили 
восточное крыло Белого дома, которое 
традиционно отведено под офис пер-

вой леди США: “Мало того, что Иван-
ка заняла офис первой леди, она еще 
и обустраивает его на свой вкус. Они 
планируют называть это “офисом пер-
вой семьи”.
Впрочем, другие инсайдеры утверж-
дают, что в будущем Мелания все же 
переедет в Белый дом и разделит офис 
с Иванкой. Источники добавляют, что 
проблем с этим возникнуть не должно, 
так как между Иванкой и Меланией 
нет конкуренции и они преследуют 
разные цели.
Тот факт, что офис первой леди будет 
оформлен по вкусу Иванки, Меланию 
тоже не смущает, ведь супруга Дональ-
да Трампа, в свою очередь, займется 
ремонтом другого крыла Белого дома, 
чтобы сделать его более уютным и под-
ходящим для проживания семьи.
“Мелания наняла декоратора, который 
займется ремонтом той части Белого 
дома, где будет жить семья. Она хочет 
добавить обстановке классического ев-
ропейского стиля, золота и элегантно-
сти”, — рассказал СМИ источник.
Напомним, что на днях Мелания 
Трамп впервые официально посети-
ла Белый дом в качестве первой леди 
США — супруга Дональда Трампа со-
провождала своего мужа на встрече с 
премьер-министром Израиля.
     

РАЗДАВЛЕННЫЕ КРУГЛЫЕ ОЧКИ 
ДЖОНА ЛЕННОНА УШЛИ 

С МОЛОТКА ЗА ЧЕТЫРЕ ТЫСЯЧИ 
ДОЛЛАРОВ

Круглые солнцезащитные очки бри-
танского музыканта и бывшего участ-
ника The Beatles Джона Леннона 
были проданы на торгах за четыре с 
половиной тысячи долларов. Об этом 
в пятницу, 17 февраля, ТАСС сооб-
щил представитель аукционного дома 

Ryedale Auctioneers Ангус Эшворт.
«Интерес к лоту был большой. Его об-
ладателем стал частный коллекционер, 
который сделал покупку по телефону», 
— рассказал он.
Леннон раздавил очки в порыве гнева 
в 1970-х после телефонного разговора 
в доме своего дяди в Лондоне. После 
этого музыкант выбросил очки, но его 
дядя, Чарли Леннон, вытащил их из 
мусорного ведра.
«Да, у мальчика был еще тот характер, 
но я подумал, что это все равно выбра-
сывание денег на ветер», — объяснил 
дядя исполнителя.
На торгах были выставлены также дру-
гие лоты, связанные с Джоном Ленно-

ном, например, его кожаная куртка и 
сделанная им литография.
Джон Леннон является одним из са-
мых популярных музыкантов XX века. 
После распада The Beatles он начал 
сольную карьеру, но в 1980 году был 
убит.

ПРЕМИЮ «ОСКАР» ОБВИНИЛИ 
В ЭЙДЖИЗМЕ

Американскую академию кинемато-
графических искусств и наук, кото-
рая учредила премию «Оскар», обви-

нили в дискриминации участников по 
возрасту. Об этом сообщает Deadline.
Издание ссылается на новое исследо-
вание сотрудников Университета Юж-
ной Калифорнии. Ученые обнаружили, 
что из 25 номинированных на «Оскар» 
за последние три года фильмов глав-
ный актер старше 60 лет встречается 
лишь дважды. В обоих случаях им ока-
зался Майкл Китон (ленты «Бердмэн» 
и «В центре внимания»).
Согласно данным исследования, толь-
ко 22,3 процента пожилых артистов в 
этих фильмах — женщины.
В январе этого года американский ре-
жиссер Джеймс Кэмерон раскритико-
вал «Оскар» за предвзятость к произ-
ведениям массовой культуры.
Церемония награждения «Оскар-2017» 
пройдет в Лос-Анджелесе 26 февраля.
Понятие «эйджизм» ввел директор на-
ционального института старения США 
Роберт Нил Батлер в 1969 году. Таким 
образом он обозначил дискриминацию 
одних возрастных групп другими. 

ОПУБЛИКОВАНЫ ПРЕЖДЕ 
НЕИЗВЕСТНЫЕ ФОТОГРАФИИ 

БЕРЕМЕННОЙ МЭРИЛИН МОНРО

Издание Daily Mail опубликовало 
снимки с беременной голливудской 
актрисой Мэрилин Монро. Фотогра-
фии, ранее не демонстрировавшиеся 
публике, были сделаны 8 июля 1960 
года в Нью-Йорке возле киностудии 
Fox. У Монро на них виден округлив-
шийся живот.
По информации издания, отцом ребен-
ка являлся не муж актрисы, драматург 
Артур Миллер, а французский певец и 
актер Ив Монтан, партнер Монро по 
фильму «Займемся любовью».
Серию снимков приобрел 56-летний 

Тони Майклс, который был знаком с 
подругой и соседкой актрисы, Фридой 
Халл. По словам мужчины, она расска-
зала ему о беременности Монро. «Фри-
да очень гордилась этими снимками и 
тем, что она хранила их в секрете до 
конца своих дней», — заявил Майклс. 
Халл скончалась в 2014 году.
Майклс отметил, что актриса потеряла 
ребенка во время визита в больницу. 
Он не уточнил, произошло ли это слу-
чайно, или же Монро сделала аборт.
Актриса Мэрилин Монро погибла в 
1962 году. Замужем она была трижды: 
за Джимом Догерти, Джо Ди Маджио 
и Артуром Миллером. Она также сы-
грала в таких фильмах, как «В джа-
зе только девушки», «Джентльмены 
предпочитают блондинок» и «Как вы-
йти замуж за миллионера».

НАЗВАНЫ САМЫЕ ДОРОГИЕ 
КАРТИНЫ РУССКИХ ХУДОЖНИКОВ 

ЗА ПОСЛЕДНИЕ ПЯТЬ ЛЕТ

Издание The Art Newspaper Russia 
объявило 10 картин русских худож-
ников, проданных на аукционах в 
2012-2016 годах за наибольшие сум-

мы. Полный список приводится в сре-
ду, 15 февраля.
Самым дорогим полотном оказалось 
«Негнущееся и согнутое» Василия 
Кандинского. Оно ушло с молотка на 
торгах дома Christie’s за 23 миллиона 
долларов.
«Портрет Марии Цетлиной» Валенти-
на Серова оказался на второй строчке 
рейтинга. Его в 2014 году купили за 
14,5 миллиона долларов.
Тройку лидеров замыкает картина 
«Труды Богоматери» Николая Рериха. 
На аукционе Bonhams один из покупа-
телей заплатил за работу 12 миллионов 
долларов.
В топ-10 также вошли произведения 
Ильи Машкова, Бориса Кустодиева, 
Юрия Анненкова, Василия Верещаги-
на, Зинаиды Серебряковой, Ивана Ай-
вазовского и Александра Родченко.

ЗВЕЗДЫ
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Bravo Cleaning,Inc. 
íÂ·Û˛ÚÒfl Î˛‰Ë ‰Îfl Û·ÓÍË ‰ÓÏÓ‚ Ë ÓÙËÒÓ‚.  

ì‰Ó·ÌÓÂ ‡ÒÔÓÎÓÊÂÌËÂ Ó·˙ÂÍÚÓ‚.  
ê‡·ÓÚ‡ ÒÂÏ¸flÏË Ë ËÌ‰Ë‚Ë‰Û‡Î¸ÌÓ.  

 (612) 701-4191

Owner OperatOr - $2-$2. 75 

COmpany Drivers - $0. 45-$0. 50 (van/reefer)
МАРШРУТЫ В ЛЮБОЕ НАПРАВЛЕНИЕ

ХОРОШИЕ ЦЕНЫ СТАВКА 10% 
ВОЗМОЖНА ПРОГРАММА СКИДОК НА ТОПЛИВО

РУССКОЯЗЫЧНЫЙ ДИСПЕТЧЕР 
Подробности По телефону • 952-956-2333 (МаксиМ)

компания 
MGUnited, inc

приглашает на постоянную работу 

КОМПАНИЯ

GLOBUS TRANSPORT INC .
ПРИГЛАШАЕТ 

OWNER OPERATORS and COMPANY DRIVERS
Для работы на нашей основной ветке 

Миннесота - Калифорния (DRY VAN FREIGHT)
ЗВОНИТЕ! 952. 345. 3233 (ПОДРОБНОСТИ НА СТР.  2)

РАСКРОЙТЕ ВОЗМОЖНОСТИ СВОЕГО РЕБЕНКА

JEWISH DAY SCHOOL
ПОСЕТИТЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ СОБРАНИЕ

Март 28, 2017 • 7-8:30 вечерa
ВЫБЕРИТЕ УДОБНОЕ ДЛЯ ВАС ВРЕМЯ 

ДЛЯ ОЗНАКОМЛЕНИЯ С НАШЕЙ ШКОЛОЙ
Oбращайтесь к Louise Schoenberger по номеру 

952-381-3500 

или по электронной почте lschoenberger@hmjds.org

www.hmjds.org
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